Муниципальное образование

Омутнинское городское поселение

Омутнинского района

Кировской области

**СБОРНИК**

**основных муниципальных правовых**

**актов органов местного самоуправления**

**муниципального образования**

**Омутнинское городское поселение**

**Омутнинского района**

**Кировской области**

**№ 6**

**08 апреля 2020 года**

Официальное издание

**СБОРНИК**

основных муниципальных правовых актов

органов местного самоуправления муниципального образования

Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области

**№ 6 08 апреля 2020 года Официальное**

**издание**

**СОДЕРЖАНИЕ**

**Раздел 1. Решения Омутнинской городской Думы**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Решения** | **№, дата** | **Стр.** |
| 52 | О внесении изменений и дополнений в решение Омутнинской  городской Думы от 24.12.2019 № 88 «О бюджете муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2020 год и на плановый период 2021-2022 годов» | 14  03.04.2020 | 3 |
| 53 | О назначении даты публичных слушаний об исполнении бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2019 год | 15  03.04.2020 | 28 |
| 54 | Об утверждении отчета об исполнении бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2019 год | ПРОЕКТ | 29 |
| 55 | О даче согласия на прием имущества, безвозмездно передаваемого из собственности муниципального образования Омутнинский муниципальный район в муниципальную собственность Омутнинского городского поселения | 16  03.04.2020 | 54 |

**Раздел 2. Постановления Омутнинского городского поселения**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Постановления** | **№, дата** | **Стр.** |
| 56 | Об утверждении состава общественной комиссии по оценке предложений, поступивших в ходе общественного обсуждения  проекта муниципальной программы «Формирование современной городской среды» на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2018 – 2024 годы в рамках реализации государственной программы Кировской области «Формирование современной городской среды в населённых пунктах» | 255  02.04.2020 | 56 |
| 57 | Об установлении размера средней рыночной цены 1 квадратного метра общей площади жилья в Омутнинском городском поселении на 4 квартал 2019 года | 258  07.04.2020 | 60 |

##### **ОМУТНИНСКАЯ ГОРОДСКАЯ ДУМА**

**ОМУТНИНСКОГО РАЙОНА КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

#### ЧЕТВЕРТОГО СОЗЫВА

**Р Е Ш Е Н И Е**

03.04.2020 № 14

г. Омутнинск

**О внесении изменений и дополнений в решение Омутнинской**

**городской Думы от 24.12.2019 № 88 «О бюджете муниципального**

**образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2020 год и на плановый период 2021-2022 годов»**

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Положением «О бюджетном процессе в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области», утверждённым решением Омутнинской городской Думы от 25.12.2013 № 74 (с изменениями от от 24.03.2015 № 15, от 29.05.2015 № 32 от 16.02.2016 № 9, от 14.11.2016 № 59, от 24.10.2017 № 57), статьёй 42 Устава муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области, Омутнинская городская Дума **РЕШИЛА:**

1. Внести в решение Омутнинской городской Думы от 24.12.2019 № 88 «О бюджете муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2020 год и на плановый период 2021-2022 годов**» (**с изменениями и дополнениями, внесенными в решение от 11.02.2020 № 1**)** следующие изменения:

1.1. Пункт 1 статьи 1 изложить в новой редакции:

«Утвердить основные характеристики бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2020 год:

1) общий объем доходов бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области в сумме 117196,540 тыс. рублей;

2) общий объем расходов бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области в сумме 125977,018 тыс. рублей;

3) дефицит бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области в сумме 8780,478 тыс. рублей».

1.2. Приложение 2 утвердить в новой редакции. Прилагается

1.3. Приложение 5 утвердить в новой редакции. Прилагается.

1.4. Приложение 6 утвердить в новой редакции. Прилагается.

1.5. Приложение 7 утвердить в новой редакции. Прилагается.

1.6. Приложение 8 утвердить в новой редакции. Прилагается.

1.7. Приложение 9 утвердить в новой редакции. Прилагается.

1.8. В подпункте 1 пункта 1 статьи 7 цифру «250,000» заменить цифрой «350,000».

1.9. В подпункте 1 пункта 1 статьи 8 цифру «27370,000» заменить цифрой «30827,357».

1.10. В подпункте 1.1 пункта 1 статьи 11 цифру «3290,000» заменить цифрой «3490,000».

1.11. В подпункте 3.1 пункта 3 статьи 11 цифру «470,000» заменить цифрой «520,000».

1.12. В подпункте 7.1 пункта 1 статьи 11 цифру «150,000» заменить цифрой «100,000».

2. Настоящее решение с приложениями опубликовать в сборнике основных муниципальных правовых актов органов местного самоуправления муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области и разместить на официальном Интернет-сайте администрации Омутнинского городского поселения.

3. Решение вступает в силу в соответствии с действующим законодательством.

Глава муниципального образования

Омутнинское городское поселение

Омутнинского района Кировской области И.В.Шаталов

Приложение 2

к решению Омутнинской

городской Думы

от 03.04.2020 № 14

**Перечень главных администраторов доходов бюджета**

**муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского**

**района Кировской области и закрепляемых за ними видов и подвидов доходов бюджета**

**муниципального образования Омутнинское городское поселение**

**Омутнинского района Кировской области**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Код  главного  администратора | Код вида и подвида классификации доходов бюджета | Наименование главного администратора |
| **983** | **Администрация муниципального образования Омутнинское городское поселение**  **Омутнинского района Кировской области** | |
| 983 | 1 13 02995 13 0000 130 | Прочие доходы от компенсации затрат бюджетов городских поселений |
| 983 | 1 16 02020 02 0000 140 | Административные штрафы, установленные законами субъектов Российской Федерации об административных правонарушениях, за нарушение муниципальных правовых актов |
| 983 | 1 16 07010 13 0000 140 | Штрафы, неустойки, пени, уплаченные в случае просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных муниципальным контрактом, заключенным муниципальным органом, казенным учреждением городского поселения |
| 983 | 1 16 09040 13 0000 140 | Денежные средства, изымаемые в собственность городского поселения в соответствии с решениями судов (за исключением обвинительных приговоров судов) |
| 983 | 1 16 10030 13 0000 140 | Платежи по искам о возмещении ущерба, а также платежи, уплачиваемые при добровольном возмещении ущерба, причиненного муниципальному имуществу городского поселения (за исключением имущества, закрепленного за муниципальными бюджетными (автономными) учреждениями, унитарными предприятиями |
| 983 | 1 16 10031 13 0000 140 | Возмещение ущерба при возникновении страховых случаев, когда выгодоприобретателями выступают получатели средств бюджета городского поселения |
| 983 | 1 16 10061 13 0000 140 | Платежи в целях возмещения убытков, причиненных уклонением от заключения с муниципальным органом городского поселения (муниципальным казенным учреждением) муниципального контракта, а также иные денежные средства, подлежащие зачислению в бюджет городского поселения за нарушение законодательства Российской Федерации о контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд (за исключением муниципального контракта, финансируемого за счет средств муниципального дорожного фонда) |
| 983 | 1 16 10081 13 0000 140 | Платежи в целях возмещения ущерба при расторжении муниципального контракта, заключенного с муниципальным органом городского поселения (муниципальным казенным учреждением), в связи с односторонним отказом исполнителя (подрядчика) от его исполнения (за исключением муниципального контракта, финансируемого за счет средств муниципального дорожного фонда |
| 983 | 1 16 10082 13 0000 140 | Платежи в целях возмещения ущерба при расторжении муниципального контракта, финансируемого за счет средств муниципального дорожного фонда городского поселения, в связи с односторонним отказом исполнителя (подрядчика) от его исполнения |
| 983 | 1 17 01050 13 0000 180 | Невыясненные поступления, зачисляемые в бюджеты городских поселений |
| 983 | 1 17 05050 13 0000 180 | Прочие неналоговые доходы бюджетов городских поселений |
| 983 | 2 02 15002 13 0000 150 | Дотации бюджетам городских поселений на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов |
| 983 | 2 02 20216 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования, а также капитального ремонта и ремонта дворовых территорий многоквартирных домов, проездов к дворовым территориям многоквартирных домов населенных пунктов |
| 983 | 2 02 25243 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на строительство и реконструкцию (модернизацию) объектов питьевого водоснабжения |
| 983 | 2 02 25527 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на государственную поддержку малого и среднего предпринимательства в субъектах Российской Федерации |
| 983 | 2 02 25555 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на реализацию программ формирования современной городской среды |
| 983 | 2 02 25576 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на обеспечение комплексного развития сельских территорий |
| 983 | 2 02 29999 13 0105 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на софинансирование инвестиционных программ и проектов развития общественной инфраструктуры муниципальных образований городских и сельских поселений Кировской области |
| 983 | 2 02 29999 13 0313 150 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений (Субсидии бюджетам городских поселений на создание мест (площадок) накопления твердых коммунальных отходов) |
| 983 | 2 02 29999 13 0314 150 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений (Субсидии бюджетам городских поселений на реализацию государственной программы «Охрана окружающей среды, воспроизводство и использование природных ресурсов») |
| 983 | 2 02 29999 13 0318 150 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений (Субсидии бюджетам городских поселений на подготовку сведений о границах территориальных зон) |
| 983 | 2 02 30024 13 7000 150 | Субвенции бюджетам поселений на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации по созданию и деятельности в муниципальных образованиях административной (ых) комиссии(ий) по рассмотрению дел об административных правонарушениях |
| 983 | 2 02 45390 13 0000 150 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений на финансовое обеспечение дорожной деятельности |
| 983 | 2 02 49999 13 0006 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений (Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений в виде грантов на реализацию проекта «Народный бюджет») |
| 983 | 2 02 49999 13 0008 150 | Прочие межбюджетные трансферты передаваемые бюджетам городских поселений (Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения в части выполнения мероприятий по обеспечению безопасности дорожного движения) |
| 983 | 2 02 49999 13 0106 150 | Прочие межбюджетные трансферты передаваемые бюджетам городских поселений (Прочие межбюджетные трансферты на стимулирование органов местного самоуправления по увеличению поступлений доходов в бюджет) |
| 983 | 2 04 05020 13 0000 150 | Поступления от денежных пожертвований, предоставляемых негосударственными организациями получателям средств бюджетов городских поселений |
| 983 | 2 07 05010 13 0000 150 | Безвозмездные поступления от физических и юридических лиц на финансовое обеспечение дорожной деятельности, в том числе добровольных пожертвований, в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения городских поселений |
| 983 | 2 07 05020 13 0000 150 | Поступления от денежных пожертвований, предоставляемых физическими лицами получателям средств бюджетов городских поселений |
| 983 | 2 07 05030 13 0000 150 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских поселений |
| 983 | 2 18 60010 13 0000 150 | Доходы бюджетов городских поселений от возврата остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов муниципальных районов |
| 983 | 2 19 60010 13 0000 150 | Возврат прочих остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов городских поселений |
| **995** | **Отдел управления муниципальным имуществом муниципального образования**  **Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области** | |
| 995 | 1 11 05025 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности городских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) |
| 995 | 1 11 05035 13 0000 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов управления городских поселений и созданных ими учреждений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений) |
| 995 | 1 11 07015 13 0000 120 | Доходы от перечисления части прибыли, остающейся после уплаты налогов и иных обязательных платежей муниципальных унитарных предприятий, созданных городскими поселениями |
| 995 | 1 11 09045 13 0000 120 | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) |
| 995 | 1 13 02065 13 0000 130 | Доходы, поступающие в порядке возмещения расходов, понесенных в связи с эксплуатацией имущества городских поселений |
| 995 | 1 14 01050 13 0000 410 | Доходы от продажи квартир, находящихся в собственности городских поселений |
| 995 | 1 14 02053 13 0000 410 | Доходы от реализации иного имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных), в части реализации основных средств по указанному имуществу |
| 995 | 1 14 02050 13 0000 440 | Доходы от реализации имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных), в части реализации материальных запасов по указанному имуществу |
| 995 | 1 14 02052 13 0000 410 | Доходы от реализации имущества, находящегося в оперативном управлении учреждений, находящихся в ведении органов управления городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений), в части реализации основных средств по указанному имуществу |
| 995 | 1 14 02052 13 0000 440 | Доходы от реализации имущества, находящегося в оперативном управлении учреждений, находящихся в ведении органов управления городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений), в части реализации материальных запасов по указанному имуществу |
| 995 | 1 14 02053 13 0000 410 | Доходы от реализации иного имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных), в части реализации основных средств по указанному имуществу |
| 995 | 1 14 02053 13 0000 440 | Доходы от реализации иного имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных), в части реализации материальных запасов по указанному имуществу |
| 995 | 1 14 03050 13 0000 410 | Средства от распоряжения и реализации выморочного и иного имущества, обращенного в доходы городских поселений (в части реализации основных средств по указанному имуществу) |
| 995 | 1 14 03050 13 0000 440 | Средства от распоряжения и реализации выморочного и иного имущества, обращенного в доходы городских поселений (в части реализации материальных запасов по указанному имуществу) |
| 995 | 1 14 04050 13 0000 420 | Доходы от продажи нематериальных активов, находящихся в собственности городских поселений |
| 995 | 1 14 06013 13 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений |
| 995 | 1 16 07010 13 0000 140 | Штрафы, неустойки, пени, уплаченные в случае просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных муниципальным контрактом, заключенным муниципальным органом, казенным учреждением городского поселения |
| 995 | 1 16 10030 13 0000 140 | Платежи по искам о возмещении ущерба, а также платежи, уплачиваемые при добровольном возмещении ущерба, причиненного муниципальному имуществу городского поселения (за исключением имущества, закрепленного за муниципальными бюджетными (автономными) учреждениями, унитарными предприятиями) |
| 995 | 1 16 10032 13 0000 140 | Прочее возмещение ущерба, причиненного муниципальному имуществу городского поселения (за исключением имущества, закрепленного за муниципальными бюджетными (автономными) учреждениями, унитарными предприятиями) |
| 995 | 1 16 10061 13 0000 140 | Платежи в целях возмещения убытков, причиненных уклонением от заключения с муниципальным органом городского поселения (муниципальным казенным учреждением) муниципального контракта, а также иные денежные средства, подлежащие зачислению в бюджет городского поселения за нарушение законодательства Российской Федерации о контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд (за исключением муниципального контракта, финансируемого за счет средств муниципального дорожного фонда |
| 995 | 1 16 10081 13 0000 140 | Платежи в целях возмещения ущерба при расторжении муниципального контракта, заключенного с муниципальным органом городского поселения (муниципальным казенным учреждением), в связи с односторонним отказом исполнителя (подрядчика) от его исполнения (за исключением муниципального контракта, финансируемого за счет средств муниципального дорожного фонда) |
| 995 | 1 17 01050 13 0000 180 | Невыясненные поступления, зачисляемые в бюджеты городских поселений |

Приложение 5

к решению Омутнинской

городской Думы

от 03.04.2020 № 14

**Объемы поступления налоговых и неналоговых доходов по статьям, объемы безвозмездных поступлений по статьям и подстатьям классификации доходов бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2020 год**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Код бюджетной**  **классификации** | **Наименование налога ( сбора)** | **Сумма (тыс.руб)** |
| 000 1 00 00000 00 0000 000 | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | 64527,284 |
| 000 1 01 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | 40800,000 |
| 000 1 01 02000 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц | 40800,000 |
| 000 1 03 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 3126,843 |
| 000 1 03 02000 01 0000 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | 3126,843 |
| 000 1 05 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА СОВОКУПНЫЙ ДОХОД | 75,000 |
| 000 1 05 03000 01 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 75,000 |
| 000 1 06 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО | 8850,000 |
| 000 1 06 01000 00 0000 110 | Налог на имущество физических лиц | 4450,000 |
| 000 1 06 06000 00 0000 110 | Земельный налог | 4400,000 |
| 000 1 11 00000 00 0000 000 | ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ | 9108,200 |
| 000 1 11 05000 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 8828,200 |
| 000 1 11 07000 00 0000 120 | Платежи от государственных и муниципальных унитарных предприятий | 10,000 |
| 000 1 11 09000 00 0000 120 | Прочие доходы от использования имущества и прав, находящихся в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 270,000 |
| 000 1 13 00000 00 0000 000 | ДОХОДЫ ОТ ОКАЗАНИЯ ПЛАТНЫХ УСЛУГ И КОМПЕНСАЦИИ ЗАТРАТ ГОСУДАРСТВА | 90,508 |
| 000 1 13 02000 00 0000 130 | Доходы от компенсации затрат государства | 90,508 |
| 000 1 14 00000 00 0000 000 | ДОХОДЫ ОТ ПРОДАЖИ МАТЕРИАЛЬНЫХ И НЕМАТЕРИАЛЬНЫХ АКТИВОВ | 2440,100 |
| 000 1 14 02000 00 0000 000 | Доходы от реализации имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности (за исключением движимого имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 2400,000 |
| 000 1 14 06000 00 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, находящихся в государственной и муниципальной собственности | 40,100 |
| 000 1 16 00000 00 0000 000 | ШТРАФЫ, САНКЦИИ, ВОЗМЕЩЕНИЕ УЩЕРБА | 36,633 |
| 000 1 16 02000 02 0000 140 | Административные штрафы, установленные законами субъектов Российской Федерации об административных правонарушениях | 36,633 |
| 000 2 00 00000 00 0000 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | 52669,256 |
| 000 2 02 00000 00 0000 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ДРУГИХ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 52626,334 |
| 000 2 02 20000 00 0000 150 | Субсидии бюджетам бюджетной системы Российской Федерации (межбюджетные субсидии) | 46978,434 |
| 000 2 02 25243 00 0000 150 | Субсидии бюджетам на строительство и реконструкцию (модернизацию) объектов питьевого водоснабжения | 29702,000 |
| 000 2 02 25243 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на строительство и реконструкцию (модернизацию) объектов питьевого водоснабжения | 29702,000 |
| 983 2 02 25243 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на строительство и реконструкцию (модернизацию) объектов питьевого водоснабжения | 29702,000 |
| 000 2 02 25527 00 0000 150 | Субсидии бюджетам на государственную поддержку малого и среднего предпринимательства в субъектах Российской Федерации | 2985,000 |
| 000 2 02 25527 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на государственную поддержку малого и среднего предпринимательства в субъектах Российской Федерации | 2985,000 |
| 983 2 02 25527 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на государственную поддержку малого и среднего предпринимательства в субъектах Российской Федерации | 2985,000 |
| 000 2 02 25555 00 0000 150 | Субсидии бюджетам на реализацию программ формирования современной городской среды | 9576,200 |
| 000 2 02 25555 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на реализацию программ формирования современной городской среды | 9576,200 |
| 983 2 02 25555 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на реализацию программ формирования современной городской среды | 9576,200 |
| 000 2 02 25576 00 0000 150 | Субсидии бюджетам на обеспечение комплексного развития сельских территорий | 476,900 |
| 000 2 02 25576 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на обеспечение комплексного развития сельских территорий | 476,900 |
| 983 2 02 25576 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на обеспечение комплексного развития сельских территорий | 476,900 |
| 000 2 02 29999 00 0000 150 | Прочие субсидии | 4238,334 |
| 000 2 02 29999 13 0000 150 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений | 4238,334 |
| 983 2 02 29999 13 0000 150 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений | 4238,334 |
| 983 2 02 29999 13 0105 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на софинансирование инвестиционных программ и проектов развития общественной инфраструктуры муниципальных образований городских и сельских поселений Кировской области | 1259,234 |
| 983 2 02 29999 13 0313 150 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений (Субсидии бюджетам городских поселений на создание мест (площадок) накопления твердых коммунальных отходов) | 61,100 |
| 983 2 02 29999 13 0314 150 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений (Субсидии бюджетам городских поселений на реализацию государственной программы «Охрана окружающей среды, воспроизводство и использование природных ресурсов») | 2618,000 |
| 983 2 02 29999 13 0318 150 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений (Субсидии бюджетам городских поселений на подготовку сведений о границах территориальных зон ) | 300,000 |
| 000 2 02 30000 00 0000 150 | Субвенции бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | 2,900 |
| 000 2 02 30024 00 7000 150 | Субвенции местным бюджетам на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации | 2,900 |
| 000 2 02 30024 13 7000 150 | Субвенции бюджетам поселений на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации по созданию и деятельности в муниципальных образованиях административной (ых) комиссии(ий) по рассмотрению дел об административных правонарушениях | 2,900 |
| 983 2 02 30024 13 7000 150 | Субвенции бюджетам поселений на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации по созданию и деятельности в муниципальных образованиях административной (ых) комиссии(ий) по рассмотрению дел об административных правонарушениях | 2,900 |
| 000 2 02 40000 00 0000 000 | Иные межбюджетные трансферты | 5645,000 |
| 000 2 02 45390 00 0000 150 | Межбюджетные трансферты передаваемые бюджетам на финансовое обеспечение дорожной деятельности | 600,000 |
| 983 2 02 45390 13 0000 150 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений на финансовое обеспечение дорожной деятельности | 600,000 |
| 000 2 02 49999 00 0000 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | 5045,000 |
| 000 2 02 49999 13 0000 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений | 5045,000 |
| 983 2 02 49999 13 0000 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений | 5045,000 |
| 983 2 02 49999 13 0006 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений (Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений в виде грантов на реализацию проекта «Народный бюджет») | 1500,000 |
| 983 2 02 49999 13 0008 150 | Прочие межбюджетные трансферты передаваемые бюджетам городских поселений (Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения в части выполнения мероприятий по обеспечению безопасности дорожного движения) | 3500,000 |
| 983 2 02 49999 13 0106 150 | Прочие межбюджетные трансферты передаваемые бюджетам городских поселений (Прочие межбюджетные трансферты на стимулирование органов местного самоуправления по увеличению поступлений доходов в бюджет) | 45,000 |
| 000 2 04 00000 00 0000 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ НЕГОСУДАРСТВЕННЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ | 37,000 |
| 000 2 04 05000 13 0000 150 | Безвозмездные поступления от негосударственных организаций в бюджеты городских поселений | 37,000 |
| 000 2 04 05020 13 0000 150 | Поступления от денежных пожертвований, предоставляемых негосударственными организациями получателям средств бюджетов городских поселений | 37,000 |
| 983 2 04 05020 13 0000 150 | Поступления от денежных пожертвований, предоставляемых негосударственными организациями получателям средств бюджетов городских поселений | 37,000 |
| 000 2 07 00000 00 0000 000 | ПРОЧИЕ БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | 5,000 |
| 000 2 07 05000 13 0000 150 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских поселений | 5,000 |
| 000 2 07 05020 13 0000 150 | Поступления от денежных пожертвований, предоставляемых физическими лицами получателям средств бюджетов городских поселений | 5,000 |
| 983 2 07 05020 13 0000 150 | Поступления от денежных пожертвований, предоставляемых физическими лицами получателям средств бюджетов городских поселений | 5,000 |
| 000 2 18 00000 00 0000 150 | ДОХОДЫ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ОТ ВОЗВРАТА БЮДЖЕТАМИ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И ОРГАНИЗАЦИЯМИ ОСТАТКОВ СУБСИДИЙ, СУБВЕНЦИЙ И ИНЫХ МЕЖБЮДЖЕТНЫХ ТРАНСФЕРТОВ, ИМЕЮЩИХ ЦЕЛЕВОЕ НАЗНАЧЕНИЕ, ПРОШЛЫХ ЛЕТ | 0,922 |
| 000 2 18 00000 00 0000 150 | Доходы бюджетов бюджетной системы Российской Федерации от возврата бюджетами бюджетной системы Российской Федерации остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет | 0,922 |
| 000 2 18 60010 13 0000 150 | Доходы бюджетов городских поселений от возврата остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов муниципальных районов | 0,922 |
| 983 2 18 60010 13 0000 150 | Доходы бюджетов городских поселений от возврата остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов муниципальных районов | 0,922 |
|  | ВСЕГО ДОХОДОВ: | 117196,540 |

Приложение 6

к решению Омутнинской

городской Думы

от 03.04.2020 № 14

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам классификации расходов бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2020 год** | | | |
| **Наименование расхода** | **Раздел** | **Подраздел** | **Сумма (тыс.руб.)** |
| 1 | 2 | 3 | 4 |
| **ВСЕГО РАСХОДОВ** | **00** | **00** | **125 977,018** |
| **Общегосударственные вопросы** | **01** | **00** | **23 798,500** |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 01 | 02 | 979,516 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 01 | 04 | 11 371,767 |
| Резервные фонды | 01 | 11 | 336,500 |
| Другие общегосударственные вопросы | 01 | 13 | 11 110,717 |
| **Национальная безопасность и правоохранительная деятельность** | **03** | **00** | **732,000** |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона | 03 | 09 | 702,000 |
| Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности | 03 | 14 | 30,000 |
| **Национальная экономика** | **04** | **00** | **34 834,863** |
| Транспорт | 04 | 08 | 66,600 |
| Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 04 | 09 | 30 827,357 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 04 | 12 | 3 940,906 |
| **Жилищно-коммунальное хозяйство** | **05** | **00** | **58 367,601** |
| Коммунальное хозяйство | 05 | 02 | 4 574,430 |
| Благоустройство | 05 | 03 | 22 527,871 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | 05 | 05 | 31 265,300 |
| **Охрана окружающей среды** | **06** | **00** | **3 272,500** |
| Другие вопросы в области охраны окружающей среды | 06 | 05 | 3 272,500 |
| **Образование** | **07** | **00** | **124,000** |
| Профессиональная подготовка, переподготовка и повышение квалификации | 07 | 05 | 24,000 |
| Молодежная политика | 07 | 07 | 100,000 |
| **Культура, кинематография** | **08** | **00** | **3 645,000** |
| Культура | 08 | 01 | 3 645,000 |
| **Социальная политика** | **10** | **00** | **682,554** |
| Пенсионное обеспечение | 10 | 01 | 22,454 |
| Социальное обеспечение населения | 10 | 03 | 13,500 |
| Другие вопросы в области социальной политики | 10 | 06 | 646,600 |
| **Физическая культура и спорт** | **11** | **00** | **520,000** |
| Массовый спорт | 11 | 02 | 520,000 |

Приложение 7

к решению Омутнинской

городской Думы

от 03.04.2020 № 14

**Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным**

**программам Омутнинского городского поселения и непрограммным направлениям деятельности), группам видов расходов классификации расходов бюджетов**

**на 2020 год**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Наименование расхода** | **Целевая статья** | **Вид расхода** | **Сумма (тыс.руб)** |
| ВСЕГО | 00000 00000 | 000 | 125977,018 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления" | 30000 00000 | 000 | 14290,904 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 30000 01000 | 000 | 14288,004 |
| Глава муниципального образования | 30000 01020 | 000 | 979,516 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 30000 01020 | 100 | 979,516 |
| Органы местного самоуправления | 30000 01040 | 000 | 11395,767 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 30000 01040 | 100 | 10174,968 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 30000 01040 | 200 | 1187,849 |
| Иные бюджетные ассигнования | 30000 01040 | 800 | 32,950 |
| Обеспечение выполнения функций органов местного самоуправления | 30000 01050 | 000 | 1685,774 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 30000 01050 | 100 | 702,991 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 30000 01050 | 200 | 977,300 |
| Иные бюджетные ассигнования | 30000 01050 | 800 | 5,483 |
| Обеспечение хозяйственного обслуживания органов местного самоуправления | 30000 01060 | 000 | 217,947 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 30000 01060 | 100 | 217,947 |
| Финансовое обеспечение других общегосударственных вопросов | 30000 01070 | 000 | 9,000 |
| Иные бюджетные ассигнования | 30000 01070 | 800 | 9,000 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципальных образований, возникающих при выполнении государственных полномочий Кировской области | 30000 16000 | 000 | 2,900 |
| Создание и деятельность в муниципальных образованиях административной(ых) комиссии(ий) | 30000 16050 | 000 | 2,900 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 30000 16050 | 200 | 2,900 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Управление муниципальным имуществом" | 31000 00000 | 000 | 7393,000 |
| Реализация государственной политики в области приватизации и управления муниципальной собственностью | 31000 02000 | 000 | 7393,000 |
| Управление муниципальной собственностью городского поселения | 31000 02010 | 000 | 7393,000 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными)органами, казенными учреждениями,органами управления государственными внебюджетными фондами | 31000 02010 | 100 | 2357,379 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 31000 02010 | 200 | 4350,621 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 31000 02010 | 400 | 500,000 |
| Иные бюджетные ассигнования | 31000 02010 | 800 | 185,000 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие коммунальной инфраструктуры" | 32000 00000 | 000 | 4574,430 |
| Мероприятия в области коммунального хозяйства | 32000 03000 | 000 | 4574,430 |
| Финансовое обеспечение мероприятий в области коммунального хозяйства | 32000 03010 | 000 | 3874,430 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 32000 03010 | 200 | 100,000 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 32000 03010 | 400 | 3774,430 |
| Компенсация выпадающих доходов организациям, предоставляющим населению услуги бани по тарифам, не обеспечивающим возмещение издержек | 32000 03020 | 000 | 700,000 |
| Иные бюджетные ассигнования | 32000 03020 | 800 | 700,000 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие дорожного хозяйства" | 33000 00000 | 000 | 22606,766 |
| Мероприятия в сфере дорожной деятельности | 33000 04000 | 000 | 18475,187 |
| Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения и искусственных сооружений на них | 33000 04010 | 000 | 18475,187 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 33000 04010 | 200 | 18475,187 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам поселений на осществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования | 33000 14010 | 000 | 600,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 33000 14010 | 200 | 600,000 |
| Софинансирование расходов на осуществление дорожной деятельности | 33000 1401Д | 000 | 31,579 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 33000 1401Д | 200 | 31,579 |
| Подпрограмма "Повышение безопасности дорожного движения" | 33100 00000 | 000 | 3500,000 |
| Иные межбюджетные трансферты из областного бюджета | 33100 17000 | 000 | 640,000 |
| Содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения в части выполнения мероприятий по обеспечению безопасности дорожного движения | 33100 17260 | 000 | 640,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 33100 17260 | 200 | 640,000 |
| Реализация мероприятий национального проекта "Безопасныеи качественные автомобильные дороги" | 331R0 00000 | 000 | 2860,000 |
| Федеральный проект "Общесистемные меры развития дорожного хозяйства" | 331R2 00000 | 000 | 2860,000 |
| Содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения в части выполнения мероприятий по обеспечению безопасности дорожного движения | 331R2 17260 | 000 | 2860,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 331R2 17260 | 200 | 2860,000 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие благоустройства" | 35000 00000 | 000 | 19826,929 |
| Мероприятия по благоустройству | 35000 07000 | 000 | 15787,688 |
| Уличное освещение | 35000 07010 | 000 | 9223,350 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 07010 | 200 | 9223,350 |
| Озеленение | 35000 07020 | 000 | 400,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 07020 | 200 | 400,000 |
| Организация и содержание мест захоронения | 35000 07030 | 000 | 1000,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 07030 | 200 | 1000,000 |
| Прочие мероприятия по благоустройству городского поселения | 35000 07040 | 000 | 5164,338 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 07040 | 200 | 5164,338 |
| Инвестиционные программы и проекты развития общественной инфраструктуры муниципальных образований в Кировской области | 35000 15170 | 000 | 1259,234 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 15170 | 200 | 1259,234 |
| Создание мест (площадок) накопления твердых коммунальных отходов | 35000 15540 | 000 | 61,100 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 15540 | 200 | 61,100 |
| Софинансирование расходов, направленных на создание мест (площадок) накопления твердых коммунальных отходов | 35000 S5540 | 000 | 6,800 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 S5540 | 200 | 6,800 |
| Грант на реализацию проекта "Народный бюджет" | 35000 17170 | 000 | 1500,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 17170 | 200 | 1500,000 |
| Софинансирование мероприятий на реализацию пилотного проекта "Народный бюджет" | 35000 S7170 | 000 | 1012,697 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 S7170 | 200 | 1012,697 |
| Софинансирование инвестиционных программ и проектов развития общественной инфраструктуры в Омутнинском городском поселении | 35000 S5170 | 000 | 199,410 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 S5170 | 200 | 199,410 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Обеспечение безопасности и жизнедеятельности населения" | 36000 00000 | 000 | 1042,000 |
| Мероприятия по обеспечению безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования | 36000 08000 | 000 | 1042,000 |
| Резервный фонд городского поселения | 36000 08010 | 000 | 350,000 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 36000 08010 | 300 | 13,500 |
| Иные бюджетные ассигнования | 36000 08010 | 800 | 336,500 |
| Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера | 36000 08020 | 000 | 277,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 36000 08020 | 200 | 277,000 |
| Обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории муниципального образования | 36000 08030 | 000 | 415,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 36000 08030 | 200 | 415,000 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Поддержка некоммерческих организаций и мероприятия в сфере молодежной политики" | 37000 00000 | 000 | 751,200 |
| Мероприятия по соответствующим направлениям расходов | 37000 09000 | 000 | 230,000 |
| Финансовая поддержка местной организации "Омутнинский городской совет ветеранов" | 37000 09040 | 000 | 110,000 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 37000 09040 | 600 | 110,000 |
| Финансовая поддержка местной организации "Всероссийское общество инвалидов" | 37000 09050 | 000 | 120,000 |
| Предоставление субсидий бюджетным,автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 37000 09050 | 600 | 120,000 |
| Подпрограмма "Поддержки и развития территориального общественного самоуправления в Омутнинском городском поселении" | 37100 00000 | 000 | 104,600 |
| Мероприятия по соответствующим направлениям расходов | 37100 09000 | 000 | 104,600 |
| Финансовая поддержка общественных инициатив | 37100 09010 | 000 | 104,600 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 37100 09010 | 200 | 104,600 |
| Подпрограмма "Профилактика безнадзорности и предупреждения правонарушений несовершеннолетних в Омутнинском городском поселении" | 37300 00000 | 000 | 416,600 |
| Мероприятия по соответствующим направлениям расходов | 37300 09000 | 000 | 416,600 |
| Финансовая поддержка мероприятий по профилактике безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних | 37300 09030 | 000 | 416,600 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 37300 09030 | 200 | 416,600 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма" | 38000 00000 | 000 | 10,000 |
| Мероприятия по обеспечению безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования | 38000 08000 | 000 | 10,000 |
| Профилактика экстремизма и терроризма | 38000 08040 | 000 | 10,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 38000 08040 | 200 | 10,000 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Формирование современной городской среды" | 40000 00000 | 000 | 10237,427 |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 40000 07040 | 000 | 157,216 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 40000 07040 | 200 | 157,216 |
| Реализация мероприятий национального проекта "Жилье и городская среда" | 400F0 55550 | 000 | 10080,211 |
| Софинансирование государственных программ субъектов Российской Федерации и муниципальных программ формирования современной городской среды | 400F2 55550 | 000 | 10080,211 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 400F2 55550 | 200 | 10080,211 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства" | 41000 00000 | 000 | 3142,106 |
| Реализация мероприятий национального проекта "Малое и среднее предпринимательство и поддержка индивидуальной предпринимательской инициативы" | 410I0 00000 | 000 | 3142,106 |
| Федеральный проект "Акселерация субъектов малого и среднего предпринимательства" | 410I5 00000 | 000 | 3142,106 |
| Государственная поддержка малого и среднего предпринимательства | 410I5 55270 | 000 | 3142,106 |
| Иные бюджетные ассигнования | 410I5 55270 | 800 | 3142,106 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Охрана окружающей среды, воспроизводство и использование природных ресурсов" | 42000 00000 | 000 | 3272,500 |
| Реализация мероприятий национального проекта "Экология" | 420G0 00000 | 000 | 3272,500 |
| Федеральный проект "Чистая страна" | 420G1 00000 | 000 | 3272,500 |
| Реализация государственной программы Кировской области "Охрана окружающей среды, воспроизводство и использование природных ресурсов" | 420G1 N0160 | 000 | 3272,500 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 420G1 N0160 | 200 | 3272,500 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Повышение качества водоснабжения на территории Омутнинского городского поселения" | 43000 00000 | 000 | 31265,300 |
| Реализация мероприятий национального проекта "Экология" | 430G0 00000 | 000 | 31265,300 |
| Федеральный проект "Чистая вода" | 430G5 00000 | 000 | 31265,300 |
| Строительство и реконструкция (модернизация) объектов питьевого водоснабжения | 430G5 52430 | 000 | 21265,300 |
| Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 430G5 52430 | 400 | 21265,300 |
| Строительство и реконструкция (модернизация) объектов питьевого водоснабжения | 430G5 N2430 | 000 | 10000,000 |
| Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 430G5 N2430 | 400 | 10000,000 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие сельских территорий муниципального образования Омутнинское городское поселение"" | 44000 00000 | 000 | 684,106 |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 44000 07040 | 000 | 1,837 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 44000 07040 | 200 | 1,837 |
| Обеспечение комплексного развития сельских территорий | 44000 L5760 | 000 | 682,269 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 44000 L5760 | 200 | 682,269 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Осуществление мероприятий, связанных с подготовкой сведений о границах населенных пунктов и территориальных зон муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 45000 00000 | 000 | 600,000 |
| Подготовка сведений о границах территориальных зон | 45000 15590 | 000 | 300,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 45000 15590 | 200 | 300,000 |
| Софинансирование мероприятий по подготовке сведений о границах территориальных зон | 45000 S5590 | 000 | 300,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 45000 S5590 | 200 | 300,000 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 30Я00 00000 | 000 | 6280,350 |
| Доплаты к пенсиям муниципальных служащих | 30Я00 01030 | 000 | 22,454 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 30Я00 01030 | 300 | 22,454 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципального образования, возникающих при выполнении переданных полномочий | 30Я00 10000 | 000 | 4493,800 |
| Содействие в развитии сельскохозяйственного производства, создание условий для развития малого и среднего предпринимательства | 30Я00 10020 | 000 | 60,500 |
| Межбюджетные трансферты | 30Я00 10020 | 500 | 60,500 |
| утверждение генеральных планов поселения, правил землепользования и застройки, утверждение подготовленной на основе генеральных планов поселения документации по планировке территории, выдача разрешений на строительство (за исключением случаев, предусмотренных Градостроительным кодексом Российской Федерации, иными федеральными законами), разрешений на ввод объектов в эксплуатацию при осуществлении строительства, реконструкции объектов капитального строительства, расположенных на территории поселения, утверждение местных нормативов градостроительного проектирования поселений, резервирование земель и изъятие земельных участков в границах поселения для муниципальных нужд, осуществление муниципального земельного контроля в границах поселения, осуществление в случаях, предусмотренных Градостроительным кодексом Российской Федерации, осмотров зданий, сооружений и выдача рекомендаций об устранении выявленных в ходе таких осмотров нарушений, направление уведомления о соответствии указанных в уведомлении о планируемых строительстве или реконструкции объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома (далее - уведомление о планируемом строительстве) параметров объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома установленным параметрам и допустимости размещения объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома на земельном участке, уведомления о несоответствии указанных в уведомлении о планируемом строительстве параметров объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома установленным параметрам и (или) недопустимости размещения объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома на земельном участке, уведомления о соответствии или несоответствии построенных или реконструированных объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома требованиям законодательства о градостроительной деятельности при строительстве или реконструкции объектов индивидуального жилищного строительства или садовых домов на земельных участках, расположенных на территориях поселений, принятие в соответствии с гражданским законодательством Российской Федерации решения о сносе самовольной постройки, решения о сносе самовольной постройки или ее приведении в соответствие с предельными параметрами разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального строительства, установленными правилами землепользования и застройки, документацией по планировке территории, или обязательными требованиями к параметрам объектов капитального строительства, установленными федеральными законами (далее также - приведение в соответствие с установленными требованиями), решения об изъятии земельного участка, не используемого по целевому назначению или используемого с нарушением законодательства Российской Федерации, осуществление сноса самовольной постройки или ее приведения в соответствие с установленными требованиями в случаях, предусмотренных Градостроительным кодексом Российской Федерации | 30Я00 10030 | 000 | 138,300 |
| Межбюджетные трансферты | 30Я00 10030 | 500 | 138,300 |
| Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения | 30Я00 10040 | 000 | 155,000 |
| Межбюджетные трансферты | 30Я00 10040 | 500 | 155,000 |
| Обеспечение условий для развития на территории поселения физической культуры, школьного спорта и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий поселения | 30Я00 10050 | 000 | 520,000 |
| Межбюджетные трансферты | 30Я00 10050 | 500 | 520,000 |
| Создание условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры | 30Я00 10060 | 000 | 3490,000 |
| Межбюджетные трансферты | 30Я00 10060 | 500 | 3490,000 |
| Оказание поддержки гражданам и их объединениям, участвующим в охране общественного порядка, создание условий для деятельности народных дружин | 30Я00 10090 | 000 | 30,000 |
| Межбюджетные трансферты | 30Я00 10090 | 500 | 30,000 |
| Организация и осуществление мероприятий по работе с детьми и молодежью в поселении | 30Я00 10100 | 000 | 100,000 |
| Межбюджетные трансферты | 30Я00 10100 | 500 | 100,000 |
| Исполнение государственных (муниципальных) гарантий без права регрессного требования гаранта к принципалу или уступки гаранту прав требования бенефициара к принципалу | 30Я00 12000 | 000 | 1697,496 |
| Иные бюджетные ассигнования | 30Я00 12000 | 800 | 1697,496 |
| Организация перевозок автомобильным транспортом | 30Я00 12010 | 000 | 66,600 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 30Я00 12010 | 200 | 66,600 |

Приложение 8

к решению Омутнинской

городской Думы

от 03.04.2020 № 14

**Ведомственная структура расходов бюджета муниципального образования**

**Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2020 год**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование расхода** | **код главного распорядителя** | **Раздел, подраздел** | **Целевая статья** | **Вид расхода** | **Сумма (тыс.руб)** |
| ВСЕГО | 000 | 0000 | 00000 00000 | 000 | 125977,018 |
| Администрация муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области | 983 | 0000 | 00000 00000 | 000 | 118584,018 |
| Общегосударственные вопросы | 983 | 0100 | 00000 00000 | 000 | 16405,500 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 983 | 0102 | 00000 00000 | 000 | 979,516 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления" | 983 | 0102 | 30000 00000 | 000 | 979,516 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 983 | 0102 | 30000 01000 | 000 | 979,516 |
| Глава муниципального образования | 983 | 0102 | 30000 01020 | 000 | 979,516 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 983 | 0102 | 30000 01020 | 100 | 979,516 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 983 | 0104 | 00000 00000 | 000 | 11371,767 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления" | 983 | 0104 | 30000 00000 | 000 | 11371,767 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 983 | 0104 | 30000 01000 | 000 | 11371,767 |
| Органы местного самоуправления | 983 | 0104 | 30000 01040 | 000 | 11371,767 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 983 | 0104 | 30000 01040 | 100 | 10174,968 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0104 | 30000 01040 | 200 | 1163,849 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0104 | 30000 01040 | 800 | 32,950 |
| Резервные фонды | 983 | 0111 | 00000 00000 | 000 | 336,500 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Обеспечение безопасности и жизнедеятельности населения" | 983 | 0111 | 36000 00000 | 000 | 336,500 |
| Мероприятия по обеспечению безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования | 983 | 0111 | 36000 08000 | 000 | 336,500 |
| Резервный фонд городского поселения | 983 | 0111 | 36000 08010 | 000 | 336,500 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0111 | 36000 08010 | 800 | 336,500 |
| Другие общегосударственные вопросы | 983 | 0113 | 00000 00000 | 000 | 3717,717 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления" | 983 | 0113 | 30000 00000 | 000 | 1915,621 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 983 | 0113 | 30000 01000 | 000 | 1912,721 |
| Обеспечение выполнения функций органов местного самоуправления | 983 | 0113 | 30000 01050 | 000 | 1685,774 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 983 | 0113 | 30000 01050 | 100 | 702,991 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0113 | 30000 01050 | 200 | 977,300 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0113 | 30000 01050 | 800 | 5,483 |
| Обеспечение хозяйственного обслуживания органов местного самоуправления | 983 | 0113 | 30000 01060 | 000 | 217,947 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 983 | 0113 | 30000 01060 | 100 | 217,947 |
| Финансовое обеспечение других общегосударственных вопросов | 983 | 0113 | 30000 01070 | 000 | 9,000 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0113 | 30000 01070 | 800 | 9,000 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципальных образований, возникающих при выполнении государственных полномочий Кировской области | 983 | 0113 | 30000 16000 | 000 | 2,900 |
| Создание и деятельность в муниципальных образованиях административных комиссий | 983 | 0113 | 30000 16050 | 000 | 2,900 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0113 | 30000 16050 | 200 | 2,900 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Поддержка некоммерческих организаций и мероприятия в сфере молодежной политики" | 983 | 0113 | 37000 00000 | 000 | 104,600 |
| Подпрограмма "Поддержки и развития территориального общественного самоуправления в Омутнинском городском поселении" | 983 | 0113 | 37100 00000 | 000 | 104,600 |
| Мероприятия по соответствующим направлениям расходов | 983 | 0113 | 37100 09000 | 000 | 104,600 |
| Финансовая поддержка общественных инициатив | 983 | 0113 | 37100 09010 | 000 | 104,600 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0113 | 37100 09010 | 200 | 104,600 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 0113 | 30Я00 00000 | 000 | 1697,496 |
| Исполнение государственных (муниципальных) гарантий без права регрессного требования гаранта к принципалу или уступки гаранту прав требования бенефициара к принципалу | 983 | 0113 | 30Я00 12000 | 000 | 1697,496 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 1301 | 30Я00 12000 | 800 | 1697,496 |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | 983 | 0300 | 00000 00000 | 000 | 732,000 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона | 983 | 0309 | 00000 00000 | 000 | 702,000 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Обеспечение безопасности и жизнедеятельности населения" | 983 | 0309 | 36000 00000 | 000 | 692,000 |
| Мероприятия по обеспечению безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования | 983 | 0309 | 36000 08000 | 000 | 692,000 |
| Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера | 983 | 0309 | 36000 08020 | 000 | 277,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0309 | 36000 08020 | 200 | 277,000 |
| Обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории муниципального образования | 983 | 0309 | 36000 08030 | 000 | 415,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0309 | 36000 08030 | 200 | 415,000 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма" | 983 | 0309 | 38000 00000 | 000 | 10,000 |
| Мероприятия по обеспечению безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования | 983 | 0309 | 38000 08000 | 000 | 10,000 |
| Профилактика экстремизма и терроризма | 983 | 0309 | 38000 08040 | 000 | 10,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0309 | 38000 08040 | 200 | 10,000 |
| Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности | 983 | 0314 | 00000 00000 | 000 | 30,000 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 0314 | 30Я00 00000 | 000 | 30,000 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципального образования, возникающих при выполнении переданных полномочий | 983 | 0314 | 30Я00 10000 | 000 | 30,000 |
| Оказание поддержки гражданам и их объединениям, участвующим в охране общественного порядка, создание условий для деятельности народных дружин | 983 | 0314 | 30Я00 10090 | 000 | 30,000 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0314 | 30Я00 10090 | 500 | 30,000 |
| Национальная экономика | 983 | 0400 | 00000 00000 | 000 | 34834,863 |
| Транспорт | 983 | 0408 | 00000 00000 | 000 | 66,600 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 0408 | 30Я00 00000 | 000 | 66,600 |
| Организация перевозок автомобильным транспортом | 983 | 0408 | 30Я00 12010 | 000 | 66,600 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0408 | 30Я00 12010 | 200 | 66,600 |
| Дорожное хозяйство(дорожные фонды) | 983 | 0409 | 00000 00000 | 000 | 30827,357 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие дорожного хозяйства" | 983 | 0409 | 33000 00000 | 000 | 22606,766 |
| Мероприятия в сфере дорожной деятельности | 983 | 0409 | 33000 04000 | 000 | 18475,187 |
| Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения и искусственных сооружений на них | 983 | 0409 | 33000 04010 | 000 | 18475,187 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 33000 04010 | 200 | 18475,187 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам поселений на осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования | 983 | 0409 | 33000 14010 | 000 | 600,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 33000 14010 | 200 | 600,000 |
| Софинансирование расходов на осуществление дорожной деятельности | 983 | 0409 | 33000 1401Д | 000 | 31,579 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 33000 1401Д | 200 | 31,579 |
| Подпрограмма "Повышение безопасности дорожного движения" | 983 | 0409 | 33100 00000 | 000 | 3500,000 |
| Иные межбюджетные трансферты из областного бюджета | 983 | 0409 | 33100 17000 | 000 | 640,000 |
| Содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения в части выполнения мероприятий по обеспечению безопасности дорожного движения | 983 | 0409 | 33100 17260 | 000 | 640,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 33100 17260 | 200 | 640,000 |
| Реализация мероприятий национального проекта "Безопасные и качественные автомобильные дороги" | 983 | 0409 | 331R0 00000 | 000 | 2860,000 |
| Федеральный проект "Общесистемные меры развития дорожного хозяйства" | 983 | 0409 | 331R2 00000 | 000 | 2860,000 |
| Содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения в части выполнения мероприятий по обеспечению безопасности дорожного движения | 983 | 0409 | 331R2 17260 | 000 | 2860,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 331R2 17260 | 200 | 2860,000 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие благоустройства" | 983 | 0409 | 35000 00000 | 000 | 1682,687 |
| Инвестиционные программы и проекты развития общественной инфраструктуры муниципальных образований в Кировской области | 983 | 0409 | 35000 15170 | 000 | 704,961 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 35000 15170 | 200 | 704,961 |
| Иные межбюджетные трансферты из областного бюджета | 983 | 0409 | 35000 17000 | 000 | 583,671 |
| Гранты на реализацию проекта "Народный бюджет" | 983 | 0409 | 35000 17170 | 000 | 583,671 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 3500017170 | 200 | 583,671 |
| Софинансирование мероприятий на реализацию пилотного проекта "Народный бюджет" | 983 | 0409 | 35000 S7170 | 000 | 394,055 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 35000 S7170 | 200 | 394,055 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Формирование современной городской среды" | 983 | 0409 | 40000 00000 | 000 | 6537,904 |
| Реализация мероприятий национального проекта "Жилье и городская среда" | 983 | 0409 | 400F0 00000 | 000 | 6537,904 |
| Федеральный проект "Формирование комфортной городской среды" | 983 | 0409 | 400F2 00000 | 000 | 6537,904 |
| Реализация программ формирования современной городской среды | 983 | 0409 | 400F2 55550 | 000 | 6537,904 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 400F2 55550 | 200 | 6537,904 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 983 | 0412 | 00000 00000 | 000 | 3940,906 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 0412 | 30Я00 00000 | 000 | 198,800 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципального образования, возникающих при выполнении переданных полномочий | 983 | 0412 | 30Я00 10000 | 000 | 198,800 |
| Содействие в развитии сельскохозяйственного производства, создание условий для развития малого и среднего предпринимательства | 983 | 0412 | 30Я00 10020 | 000 | 60,500 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0412 | 30Я00 10020 | 500 | 60,500 |
| утверждение генеральных планов поселения, правил землепользования и застройки, утверждение подготовленной на основе генеральных планов поселения документации по планировке территории, выдача разрешений на строительство (за исключением случаев, предусмотренных Градостроительным кодексом Российской Федерации, иными федеральными законами), разрешений на ввод объектов в эксплуатацию при осуществлении строительства, реконструкции объектов капитального строительства, расположенных на территории поселения, утверждение местных нормативов градостроительного проектирования поселений, резервирование земель и изъятие земельных участков в границах поселения для муниципальных нужд, осуществление муниципального земельного контроля в границах поселения, осуществление в случаях, предусмотренных Градостроительным кодексом Российской Федерации, осмотров зданий, сооружений и выдача рекомендаций об устранении выявленных в ходе таких осмотров нарушений, направление уведомления о соответствии указанных в уведомлении о планируемых с | 983 | 0412 | 30Я00 10030 | 000 | 138,300 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0412 | 30Я00 10030 | 500 | 138,300 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства" | 983 | 0412 | 41000 00000 | 000 | 3142,106 |
| Реализация мероприятий национального проекта "Малое и среднее предпринимательство и поддержка индивидуальной предпринимательской инициативы" | 983 | 0412 | 410I0 00000 | 000 | 3142,106 |
| Федеральный проект "Акселерация субъектов малого и среднего предпринимательства" | 983 | 0412 | 410I5 00000 | 000 | 3142,106 |
| Государственная поддержка малого и среднего предпринимательства | 983 | 0412 | 410I5 55270 | 000 | 3142,106 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0412 | 410I5 55270 | 800 | 3142,106 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Осуществление мероприятий, связанных с подготовкой сведений о границах населенных пунктов и территориальных зон муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0412 | 45000 00000 | 000 | 600,000 |
| Подготовка сведений о границах территориальных зон | 983 | 0412 | 45000 15590 | 000 | 300,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0412 | 45000 15590 | 200 | 300,000 |
| Софинансирование мероприятий по подготовке сведений о границах территориальных зон | 983 | 0412 | 45000 S5590 | 000 | 300,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0412 | 45000 S5590 | 200 | 300,000 |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | 983 | 0500 | 00000 00000 | 000 | 58367,601 |
| Коммунальное хозяйство | 983 | 0502 | 00000 00000 | 000 | 4574,430 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие коммунальной инфраструктуры" | 983 | 0502 | 32000 00000 | 000 | 4574,430 |
| Мероприятия в области коммунального хозяйства | 983 | 0502 | 32000 03000 | 000 | 4574,430 |
| Финансовое обеспечение мероприятий в области коммунального хозяйства | 983 | 0502 | 32000 03010 | 000 | 3874,430 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0502 | 32000 03010 | 200 | 100,000 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 983 | 0502 | 32000 03010 | 400 | 3774,430 |
| Компенсация выпадающих доходов организациям, предоставляющим населению услуги бани по тарифам, не обеспечивающим возмещение издержек | 983 | 0502 | 32000 03020 | 000 | 700,000 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0502 | 32000 03020 | 800 | 700,000 |
| Благоустройство | 983 | 0503 | 00000 00000 | 000 | 22527,871 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие благоустройства" | 983 | 0503 | 35000 00000 | 000 | 18144,242 |
| Мероприятия по благоустройству | 983 | 0503 | 35000 07000 | 000 | 15787,688 |
| Уличное освещение | 983 | 0503 | 35000 07010 | 000 | 9223,350 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 07010 | 200 | 9223,350 |
| Озеленение | 983 | 0503 | 35000 07020 | 000 | 400,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 07020 | 200 | 400,000 |
| Организация и содержание мест захоронения | 983 | 0503 | 35000 07030 | 000 | 1000,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 07030 | 200 | 1000,000 |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 983 | 0503 | 35000 07040 | 000 | 5164,338 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 07040 | 200 | 5164,338 |
| Инвестиционные программы и проекты развития общественной инфраструктуры муниципальных образований в Кировской области | 983 | 0503 | 35000 15170 | 000 | 554,273 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 15170 | 200 | 554,273 |
| Софинансирование инвестиционных программ и проектов развития общественной инфраструктуры в Омутнинском городском поселении | 983 | 0503 | 35000 S5170 | 000 | 199,410 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 S5170 | 200 | 199,410 |
| Создание мест (площадок) накопления твердых коммунальных отходов | 983 | 0503 | 3500015540 | 000 | 61,100 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 3500015540 | 200 | 61,100 |
| Софинансирование расходов, направленных на создание мест (площадок) накопления твердых коммунальных отходов | 983 | 0503 | 35000 S5540 | 000 | 6,800 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 S5540 | 200 | 6,800 |
| Гранты на реализацию проекта "Народный бюджет" | 983 | 0503 | 35000 17170 | 000 | 916,329 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 17170 | 200 | 916,329 |
| Софинансирование мероприятий на реализацию пилотного проекта "Народный бюджет" | 983 | 0503 | 35000 S7170 | 000 | 618,642 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 S7170 | 200 | 618,642 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Формирование современной городской среды" | 983 | 0503 | 40000 00000 | 000 | 3699,523 |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 983 | 0503 | 40000 07040 | 000 | 157,216 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 40000 07040 | 200 | 157,216 |
| Реализация мероприятий национального проекта "Жилье и городская среда" | 983 | 0503 | 400F0 00000 | 000 | 3542,307 |
| Федеральный проект "Формирование комфортной городской среды" | 983 | 0503 | 400F2 00000 | 000 | 3542,307 |
| Реализация программ формирования современной городской среды | 983 | 0503 | 400F2 55550 | 000 | 3542,307 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 400F2 55550 | 200 | 3542,307 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие сельских территорий муниципального образования Омутнинское городское поселение " | 983 | 0503 | 44000 00000 | 000 | 684,106 |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 983 | 0503 | 44000 07040 | 000 | 1,837 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 44000 07040 | 200 | 1,837 |
| Обеспечение комплексного развития сельских территорий | 983 | 0503 | 44000 L5760 | 000 | 682,269 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 44000 L5760 | 200 | 682,269 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | 983 | 0505 | 00000 00000 | 000 | 31265,300 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Повышение качества водоснабжения на территории Омутнинского городского поселения" | 983 | 0505 | 43000 00000 | 000 | 31265,300 |
| Реализация мероприятий национального проекта "Экология" | 983 | 0505 | 430G0 00000 | 000 | 31265,300 |
| Федеральный проект "Чистая вода" | 983 | 0505 | 430G5 00000 | 000 | 31265,300 |
| Строительство и реконструкция (модернизация) объектов питьевого водоснабжения | 983 | 0505 | 430G5 52430 | 000 | 21265,300 |
| Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 983 | 0505 | 430G5 52430 | 400 | 21265,300 |
| Строительство и реконструкция (модернизация) объектов питьевого водоснабжения | 983 | 0505 | 430G5 N2430 | 000 | 10000,000 |
| Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 983 | 0505 | 430G5 N2430 | 400 | 10000,000 |
| Охрана окружающей среды | 983 | 0600 | 00000 00000 | 000 | 3272,500 |
| Другие вопросы в области охраны окружающей среды | 983 | 0605 | 00000 00000 | 000 | 3272,500 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Охрана окружающей среды, воспроизводство и использование природных ресурсов" | 983 | 0605 | 42000 00000 | 000 | 3272,500 |
| Реализация мероприятий национального проекта "Экология" | 983 | 0605 | 420G0 00000 | 000 | 3272,500 |
| Федеральный проект "Чистая страна" | 983 | 0605 | 420G1 00000 | 000 | 3272,500 |
| Реализация государственной программы Кировской области "Охрана окружающей среды, воспроизводство и использование природных ресурсов" | 983 | 0605 | 420G1 N0160 | 000 | 3272,500 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0605 | 420G1 N0160 | 200 | 3272,500 |
| Образование | 983 | 0700 | 00000 00000 | 000 | 124,000 |
| Профессиональная подготовка, переподготовка и повышение квалификации | 983 | 0705 | 00000 00000 | 000 | 24,000 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления" | 983 | 0705 | 30000 00000 | 000 | 24,000 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 983 | 0705 | 30000 01000 | 000 | 24,000 |
| Органы местного самоуправления | 983 | 0705 | 30000 01040 | 000 | 24,000 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0705 | 30000 01040 | 200 | 24,000 |
| Молодежная политика | 983 | 0707 | 00000 00000 | 000 | 100,000 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 0707 | 30Я00 00000 | 000 | 100,000 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципального образования, возникающих при выполнении переданных полномочий | 983 | 0707 | 30Я00 10000 | 000 | 100,000 |
| Организация и осуществление мероприятий по работе с детьми и молодежью в поселении | 983 | 0707 | 30Я00 10100 | 000 | 100,000 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0707 | 30Я00 10100 | 500 | 100,000 |
| Культура, кинематография | 983 | 0800 | 00000 00000 | 000 | 3645,000 |
| Культура | 983 | 0801 | 00000 00000 | 000 | 3645,000 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 0801 | 30Я00 00000 | 000 | 3645,000 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципального образования, возникающих при выполнении переданных полномочий | 983 | 0801 | 30Я00 10000 | 000 | 3645,000 |
| Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения | 983 | 0801 | 30Я00 10040 | 000 | 155,000 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0801 | 30Я00 10040 | 500 | 155,000 |
| Создание условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры | 983 | 0801 | 30Я00 10060 | 000 | 3490,000 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0801 | 30Я00 10060 | 500 | 3490,000 |
| Социальная политика | 983 | 1000 | 00000 00000 | 000 | 682,554 |
| Пенсионное обеспечение | 983 | 1001 | 00000 00000 | 000 | 22,454 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 1001 | 30Я00 00000 | 000 | 22,454 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 983 | 1001 | 30Я00 01000 | 000 | 22,454 |
| Доплаты к пенсиям муниципальных служащих | 983 | 1001 | 30Я00 01030 | 000 | 22,454 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 983 | 1001 | 30Я00 01030 | 300 | 22,454 |
| Социальное обеспечение населения | 983 | 1003 | 0000000000 | 000 | 13,500 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Обеспечение безопасности и жизнедеятельности населения" | 983 | 1003 | 36000 00000 | 000 | 13,500 |
| Мероприятия по обеспечению безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования | 983 | 1003 | 36000 08000 | 000 | 13,500 |
| Резервный фонд городского поселения | 983 | 1003 | 36000 08010 | 000 | 13,500 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 983 | 1003 | 36000 08010 | 300 | 13,500 |
| Другие вопросы в области социальной политики | 983 | 1006 | 00000 00000 | 000 | 646,600 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Поддержка некоммерческих организаций и мероприятия в сфере молодежной политики" | 983 | 1006 | 37000 00000 | 000 | 646,600 |
| Мероприятия по соответствующим направлениям расходов | 983 | 1006 | 37000 09000 | 000 | 230,000 |
| Финансовая поддержка местной организации "Омутнинский городской совет ветеранов" | 983 | 1006 | 37000 09040 | 000 | 110,000 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 983 | 1006 | 37000 09040 | 600 | 110,000 |
| Финансовая поддержка местной организации "Всероссийское общество инвалидов" | 983 | 1006 | 37000 09050 | 000 | 120,000 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 983 | 1006 | 37000 09050 | 600 | 120,000 |
| Подпрограмма "Профилактика безнадзорности и предупреждения правонарушений несовершеннолетних в Омутнинском городском поселении" | 983 | 1006 | 37300 00000 | 000 | 416,600 |
| Мероприятия по соответствующим направлениям расходов | 983 | 1006 | 37300 09000 | 000 | 416,600 |
| Финансовая поддержка мероприятий по профилактике безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних | 983 | 1006 | 37300 09030 | 000 | 416,600 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 1006 | 37300 09030 | 200 | 416,600 |
| Физическая культура и спорт | 983 | 1100 | 00000 00000 | 000 | 520,000 |
| Массовый спорт | 983 | 1102 | 00000 00000 | 000 | 520,000 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 1102 | 30Я00 00000 | 000 | 520,000 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципального образования, возникающих при выполнении переданных полномочий | 983 | 1102 | 30Я00 10000 | 000 | 520,000 |
| Обеспечение условий для развития на территории поселения физической культуры, школьного спорта и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий поселения | 983 | 1102 | 30Я00 10050 | 000 | 520,000 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 1102 | 30Я00 10050 | 500 | 520,000 |
| Отдел управления муниципальным имуществом муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области | 995 | 0000 | 00000 00000 | 000 | 7393,000 |
| Другие общегосударственные вопросы | 995 | 0113 | 00000 00000 | 000 | 7393,000 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Управление муниципальным имуществом" | 995 | 0113 | 31000 00000 | 000 | 7393,000 |
| Управление муниципальной собственностью городского поселения | 995 | 0113 | 31000 02010 | 000 | 7393,000 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными)органами, казенными учреждениями,органами управления государственными внебюджетными фондами | 995 | 0113 | 31000 02010 | 100 | 2357,379 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 995 | 0113 | 31000 02010 | 200 | 4350,621 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 995 | 0113 | 31000 02010 | 400 | 500,000 |
| Иные бюджетные ассигнования | 995 | 0113 | 31000 02010 | 800 | 185,000 |

Приложение 9

к решению Омутнинской

городской Думы

от 03.04.2020 № 14

**Источники финансирования дефицита бюджета**

**муниципального образования Омутнинское городское поселение**

**Омутнинского района Кировской области на 2020 год**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Наименование показателя | Код бюджетной  классификации | Сумма (тыс.руб.) |
| Источники внутреннего финансирования дефицитов бюджетов | 000 01 00 00 00 00 0000 000 | 8780,478 |
| В том числе: |  |  |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 000 01 05 00 00 00 0000 000 | 8780,478 |
| Увеличение остатков средств бюджетов | 000 01 05 00 00 00 0000 500 | 117196,540 |
| Увеличение прочих остатков средств бюджетов | 000 01 05 02 00 00 0000 500 | 117196,540 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | 000 01 05 02 01 00 0000 510 | 117196,540 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области | 983 01 05 02 01 13 0000 510 | 117196,540 |
| Уменьшение остатков средств бюджета | 000 01 05 00 00 00 0000 600 | 125977,018 |
| Уменьшение прочих остатков средств бюджета | 000 01 05 02 00 00 0000 600 | 125977,018 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджета | 000 01 05 02 01 00 0000 610 | 125977,018 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области | 983 01 05 02 01 13 0000 610 | 125977,018 |

ОМУТНИНСКАЯ ГОРОДСКАЯ ДУМА

ОМУТНИНСКОГО РАЙОНА КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ

**ЧЕТВЕРТОГО СОЗЫВА**

**Р Е Ш Е Н И Е**

03.04.2020 № 15

г. Омутнинск

**О назначении даты публичных слушаний об исполнении бюджета**

**муниципального образования Омутнинское городское поселение**

**Омутнинского района Кировской области за 2019 год**

В соответствии со статьями 28, 52 Федерального закона от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Бюджетным кодексом Российской Федерации, статьей 15 Устава Омутнинского городского поселения, Положением о порядке организации и проведения публичных слушаний в Омутнинском городском поселении, утвержденным решением Омутнинской городской Думы от 16.02.2016 № 8 (с изменениями от 28.03.2017 № 14, от 06.02.2018 № 4, от 31.05.2019 № 37), Омутнинская городская Дума **РЕШИЛА:**

1. Назначить на 17 апреля 2020 года в 15-00 проведение публичных слушаний по исполнению бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2019 год. Отчет об исполнении бюджета прилагается.

2. Определить место проведения публичных слушаний: г. Омутнинск, ул. Комсомольская д.9, актовый зал, 2 этаж.

3. Учет вопросов по исполнению бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2019 год и участие граждан в его обсуждении производится в соответствии с Положением о порядке организации и проведения публичных слушаний в Омутнинском городском поселении.

4. Настоящее решение и отчет об исполнении бюджета Омутнинского городского поселения за 2019 год опубликовать в Сборнике основных муниципальных правовых актов органов местного самоуправления муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области и разместить на официальном Интернет-сайте администрации Омутнинского городского поселения.

5. Решение вступает в силу со дня его опубликования.

Глава муниципального образования

Омутнинское городское поселение

Омутнинского района Кировской области И.В. Шаталов

**ОМУТНИНСКАЯ ГОРОДСКАЯ ДУМА**

**ОМУТНИНСКОГО РАЙОНА КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ЧЕТВЕРТОГО СОЗЫВА**

**Р Е Ш Е Н И Е (ПРОЕКТ)**

\_\_\_.\_\_\_.2020 № \_\_\_

г. Омутнинск

**Об утверждении отчета об исполнении бюджета**

**муниципального образования Омутнинское городское**

**поселение Омутнинского района Кировской области**

**за 2019 год**

Рассмотрев отчёт об исполнении бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2019 год, в соответствии со статьёй 42 Устава Омутнинского городского поселения, Омутнинская городская Дума **РЕШИЛА:**

1. Утвердить отчёт об исполнении бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2019 год по доходам в сумме 83988,666 тыс. рублей, по расходам в сумме 93325,642 тыс. рублей, с дефицитом в сумме 9336,976 тыс. рублей с показателями:

- по доходам бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2019 год по кодам классификации доходов согласно приложению № 1;

- по распределению бюджетных ассигнований по разделам и подразделам классификации расходов бюджета за 2019 год согласно приложению № 2;

- по расходам бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на реализацию муниципальных программ за 2019 год согласно приложению № 3;

- по ведомственной структуре расходов бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2019 год согласно приложению № 4;

- по источникам финансирования дефицита бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2019 год согласно приложению № 5.

2. Настоящее решение с приложениями опубликовать в сборнике основных муниципальных правовых актов органов местного самоуправления муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области.

3. Решение вступает в силу со дня его опубликования.

Глава муниципального образования

Омутнинское городское поселение

Омутнинского района Кировской области И.В.Шаталов

Приложение 1

к решению Омутнинской

городской Думы

от \_\_\_\_\_\_\_.2020 № \_\_\_

**Доходы бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2019 год по кодам классификации доходов**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Код дохода** | **Наименование дохода** | **Уточненный план на 2019 год (тыс.руб)** | **Исполнение за 2019 год (тыс.руб)** | **Процент исполнения к плану года (%)** |
| 000 1 00 00000 00 0000 000 | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | 64889,597 | 66004,712 | 101,7 |
| 000 1 01 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | 39400,000 | 39862,664 | 101,2 |
| 000 1 01 02000 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц | 39400,000 | 39862,664 | 101,2 |
| 182 1 01 02000 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц | 39400,000 | 39862,664 | 101,2 |
| 000 1 03 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 2782,513 | 3041,428 | 109,3 |
| 000 1 03 02000 01 0000 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | 2782,513 | 3041,428 | 109,3 |
| 100 1 03 02000 01 0000 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | 2782,513 | 3041,428 | 109,3 |
| 000 1 05 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА СОВОКУПНЫЙ ДОХОД | 135,642 | 135,642 | 100,0 |
| 000 1 05 03000 01 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 135,642 | 135,642 | 100,0 |
| 182 1 05 03000 01 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 135,642 | 135,642 | 100,0 |
| 000 1 06 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО | 9006,900 | 9044,860 | 100,4 |
| 000 1 06 01000 00 0000 110 | Налог на имущество физических лиц | 4330,000 | 4348,701 | 100,4 |
| 000 1 06 01000 00 0000 110 | Налог на имущество физических лиц | 4330,000 | 4348,701 | 100,4 |
| 182 1 06 01030 13 0000 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах поселений | 4330,000 | 4348,701 | 100,4 |
| 000 1 06 06000 00 0000 110 | Земельный налог | 4676,900 | 4696,160 | 100,4 |
| 000 1 06 06040 00 0000 110 | Земельный налог с физических лиц | 2230,000 | 2248,382 | 100,8 |
| 182 1 06 06043 13 0000 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах городских поселений | 2230,000 | 2248,382 | 100,8 |
| 000 1 06 06030 00 0000 110 | Земельный налог с организаций | 2446,900 | 2447,778 | 100,0 |
| 182 1 06 06033 00 0000 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах городских поселений | 2446,900 | 2447,778 | 100,0 |
| 000 1 09 00000 00 0000 000 | ЗАДОЛЖЕННОСТЬ И ПЕРЕРАСЧЕТЫ ПО ОТМЕНЕННЫМ НАЛОГАМ, СБОРАМ И ИНЫМ ОБЯЗАТЕЛЬНЫМ ПЛАТЕЖАМ | 0,620 | 0,620 | 100,0 |
| 000 1 09 04000 00 0000 110 | Налоги на имущество | 0,620 | 0,620 | 100,0 |
| 000 1 09 04050 00 0000 110 | Земельный налог (по обязательствам, возникшим до 1 января 2006 года) | 0,620 | 0,620 | 100,0 |
| 000 1 11 00000 00 0000 000 | ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ | 10132,955 | 10356,117 | 102,2 |
| 000 1 11 05000 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 9825,415 | 10046,679 | 102,3 |
| 000 1 11 07000 00 0000 120 | Платежи от государственных и муниципальных унитарных предприятий | 7,540 | 7,540 | 100,0 |
| 000 1 11 09000 00 0000 120 | Прочие доходы от использования имущества и прав, находящихся в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 300,000 | 301,899 | 100,6 |
| 000 1 13 00000 00 0000 000 | ДОХОДЫ ОТ ОКАЗАНИЯ ПЛАТНЫХ УСЛУГ(РАБОТ) И КОМПЕНСАЦИИ ЗАТРАТ ГОСУДАРСТВА | 88,550 | 101,002 | 114,1 |
| 000 1 13 02000 00 0000 000 | Доходы от компенсации затрат государства | 88,550 | 101,002 | 114,1 |
| 000 1 14 00000 00 0000 000 | ДОХОДЫ ОТ ПРОДАЖИ МАТЕРИАЛЬНЫХ И НЕМАТЕРИАЛЬНЫХ АКТИВОВ | 3055,104 | 3175,124 | 103,9 |
| 000 1 14 02000 00 0000 000 | Доходы от реализации имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 2970,000 | 3090,020 | 104,0 |
| 000 1 14 06000 00 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, находящихся в государственной и муниципальной собственности | 85,104 | 85,104 | 100,0 |
| 000 1 16 00000 00 0000 000 | ШТРАФЫ, САНКЦИИ, ВОЗМЕЩЕНИЕ УЩЕРБА | 116,810 | 116,752 | 100,0 |
| 000 1 16 33000 00 0000 140 | Денежные взыскания (штрафы) за нарушение законодательства Российской Федерации о контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд | 74,799 | 74,799 | 100,0 |
| 000 1 16 51000 02 0000 140 | Денежные взыскания (штрафы), установленные законами субъектов Российской Федерации за несоблюдение муниципальных правовых актов | 39,600 | 39,542 | 99,9 |
| 000 1 16 90000 00 0000 140 | Прочие поступления от денежных взысканий (штрафов) и иных сумм в возмещение ущерба | 2,411 | 2,411 | 100,0 |
| 000 1 17 00000 00 0000 000 | ПРОЧИЕ НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | 170,503 | 170,503 | 100,0 |
| 983 1 17 05050 00 0000 180 | Прочие неналоговые доходы бюджетов городских поселений | 170,503 | 170,503 | 100,0 |
| 000 2 00 00000 00 0000 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | 18042,360 | 17983,954 | 99,7 |
| 000 2 02 00000 00 0000 000 | Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 19351,158 | 19292,752 | 99,7 |
| 000 2 02 20000 00 0000 150 | Субсидии бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований (межбюджетные субсидии) | 16764,658 | 16764,657 | 100,0 |
| 983 2 02 25527 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на государственную поддержку малого и среднего предпринимательства, включая крестьянские (фермерские) хозяйства, а также на реализацию мероприятий по поддержке молодежного предпринимательства | 6499,995 | 6499,995 | 100,0 |
| 983 2 02 25555 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на поддержку государственных программ субъектов Российской Федерации и муниципальных программ формирования современной городской среды | 10116,300 | 10116,300 | 100,0 |
| 000 2 02 29999 00 0000 150 | Прочие субсидии | 148,363 | 148,362 | 100,0 |
| 983 2 02 29999 13 0105 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на софинансирование инвестиционных программ и проектов развития общественной инфраструктуры муниципальных образований городских и сельских поселений Кировской области | 148,363 | 148,362 | 100,0 |
| 000 2 02 30000 00 0000 000 | Субвенции бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | 3,300 | 3,300 | 100,0 |
| 000 2 02 30024 00 7000 000 | Субвенция местным бюджетам на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации | 3,300 | 3,300 | 100,0 |
| 983 2 02 30024 13 7000 150 | Субвенции бюджетам городских поселений на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации по созданию и деятельности в муниципальных образованиях административной (ых) комиссии(ий) по рассмотрению дел об административных правонарушениях | 3,300 | 3,300 | 100,0 |
| 000 2 02 40000 00 0000 000 | Иные межбюджетные трансферты | 2583,200 | 2524,795 | 97,7 |
| 000 2 02 45390 00 0000 150 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам на финансовое обеспечение дорожной деятельности | 1000,000 | 995,000 | 99,5 |
| 983 2 02 45390 13 0000 151 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений на финансовое обеспечение дорожной деятельности | 1000,000 | 995,000 | 99,5 |
| 000 2 02 49999 00 0000 151 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | 1583,200 | 1529,795 | 96,6 |
| 983 2 02 49999 13 0000 151 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений | 1583,200 | 1529,795 | 96,6 |
| 983 2 02 49999 13 0006 151 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений | 1500,000 | 1500,000 | 100,0 |
| 983 2 02 49999 13 0008 150 | Прочие межбюджетные трансферты передаваемые бюджетам городских поселений (Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения в части выполнения мероприятий по обеспечению безопасности | 69,200 | 15,795 | 22,8 |
| 983 2 02 49999 13 0106 151 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений (Прочие межбюджетные трансферты на стимулирование органов местного самоуправления по увеличению поступлений доходов в бюджет) | 14,000 | 14,000 | 100,0 |
| 000 2 04 00000 00 000 000 | Прочие безвозмездные поступления от негосударственных организаций | 95,000 | 95,000 | 100,0 |
| 000 2 04 05000 13 0000 150 | Безвозмездные поступления от негосударственных организаций в бюджеты городских поселений | 95,000 | 95,000 | 100,0 |
| 983 2 04 05020 13 0000 150 | Поступления от денежных пожертвований, предоставляемых негосударственными организациями получателям средств бюджета городских поселений | 95,000 | 95,000 | 100,0 |
| 000 2 07 00000 00 0000 000 | Прочие безвозмездные поступления | 268,460 | 268,460 | 100,0 |
| 000 2 07 00000 13 0000 150 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских поселений | 268,460 | 268,460 | 100,0 |
| 983 2 07 05020 13 0000 150 | Поступления от денежных пожертвований, предоставляемых физическими лицами получателям средств бюджета городских поселений | 268,460 | 268,460 | 100,0 |
| 000 2 18 00000 00 0000 150 | ДОХОДЫ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ОТ ВОЗВРАТА БЮДЖЕТАМИ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И ОРГАНИЗАЦИЯМИ ОСТАТКОВ СУБСИДИЙ, СУБВЕНЦИЙ И ИНЫХ МЕЖБЮДЖЕТНЫХ ТРАНСФЕРТОВ, ИМЕЮЩИХ ЦЕЛЕВОЕ НАЗНАЧЕНИЕ, ПРОШЛЫХ ЛЕТ | 57,000 | 57,000 | 100,0 |
| 000 2 18 00000 00 0000 150 | Доходы бюджетов бюджетной системы Российской Федерации от возврата бюджетами бюджетной системы Российской Федерации остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет | 57,000 | 57,000 | 100,0 |
| 000 2 18 60010 13 0000 150 | Доходы бюджетов городских поселений от возврата остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов муниципальных районов | 57,000 | 57,000 | 100,0 |
| 000 2 19 00000 00 0000 150 | ВОЗВРАТ ОСТАТКОВ СУБСИДИЙ, СУБВЕНЦИЙ И ИНЫХ МЕЖБЮДЖЕТНЫХ ТРАНСФЕРТОВ, ИМЕЮЩИХ ЦЕЛЕВОЕ НАЗНАЧЕНИЕ, ПРОШЛЫХ ЛЕТ | -1729,258 | -1729,258 | 100,0 |
| 983 2 19 00000 13 0000 150 | Возврат остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение прошлых лет из бюджета городских поселений | -1729,258 | -1729,258 | 100,0 |
| 983 2 19 60010 13 0000 150 | Возврат прочих остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение прошлых лет из бюджетов городских поселений | -1729,258 | -1729,258 | 100,0 |
|  | **ВСЕГО ДОХОДОВ:** | **82931,957** | **83988,666** | **101,3** |

Приложение 2

к решению Омутнинской

городской Думы

от \_\_\_\_\_\_\_.2020 № \_\_\_

**Распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам классификации расходов бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2019 год**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование расхода** | **Раздел** | **Подраз-дел** | **Уточненный план (тыс. руб)** | **Фактические расходы (тыс. рублей)** | **% исполне- ния** |
| **ВСЕГО РАСХОДОВ** | **00** | **00** | **98 365,071** | **93 325,642** | **94,9** |
| **Общегосударственные вопросы** | **01** | **00** | **21 378,615** | **20 465,784** | **95,7** |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 01 | 02 | 1 048,821 | 1 044,612 | 99,6 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 01 | 04 | 11 491,164 | 11 149,240 | 97,0 |
| Резервные фонды | 01 | 11 | 41,186 | 0,000 | 0,0 |
| Другие общегосударственные вопросы | 01 | 13 | 8 797,444 | 8 271,932 | 94,0 |
| **Национальная безопасность и правоохранительная деятельность** | **03** | **00** | **1 665,297** | **1 554,217** | **93,3** |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона | 03 | 09 | 1 635,297 | 1 524,217 | 93,2 |
| Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности | 03 | 14 | 30,000 | 30,000 | 100,0 |
| **Национальная экономика** | **04** | **00** | **36 857,756** | **36 761,997** | **99,7** |
| Транспорт | 04 | 08 | 8,000 | 7,619 | **95,2** |
| Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 04 | 09 | 30 068,803 | 29 973,425 | 99,7 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 04 | 12 | 6 780,953 | 6 780,953 | 100,0 |
| **Жилищно-коммунальное хозяйство** | **05** | **00** | **33 039,676** | **29 119,918** | **88,1** |
| Жилищное хозяйство | 05 | 01 | 3 496,615 | 2 592,482 | 74,1 |
| Коммунальное хозяйство | 05 | 02 | 12 396,344 | 10 692,125 | 86,3 |
| Благоустройство | 05 | 03 | 17 146,717 | 15 835,311 | 92,4 |
| **Образование** | **07** | **00** | **208,500** | **208,500** | **100,0** |
| Профессиональная подготовка, переподготовка и повышение квалификации | 07 | 05 | 37,500 | 37,500 | 100,0 |
| Молодежная политика и образование детей | 07 | 07 | 171,000 | 171,000 | 100,0 |
| **Культура и кинематография** | **08** | **00** | **3 760,000** | **3 760,000** | **100,0** |
| Культура | 08 | 01 | 3 760,000 | 3 760,000 | 100,0 |
| **Социальная политика** | **10** | **00** | **785,227** | **785,227** | **100,0** |
| Пенсионное обеспечение | 10 | 01 | 34,127 | 34,127 | 100,0 |
| Социальное обеспечение населения | 10 | 03 | 104,500 | 104,500 | 100,0 |
| Другие вопросы в области социальной политики | 10 | 06 | 646,600 | 646,600 | 100,0 |
| **Физическая культура и спорт** | **11** | **00** | **670,000** | **670,000** | **100,0** |
| Массовый спорт | 11 | 02 | 670,000 | 670,000 | 100,0 |

Приложение 3

к решению Омутнинской

городской Думы

от \_\_\_\_\_\_\_.2020 № \_\_\_

**Расходы бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение**

**Омутнинского района Кировской области на реализацию муниципальных программ за 2019 год**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование расхода** | **Целевая статья** | **Вид расхода** | **План (тыс.руб)** | **Факт (тыс.руб)** | **% исполне-ния** |
| ВСЕГО | 00000 00000 | 000 | 98365,071 | 93325,642 | 94,9 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления" | 30000 00000 | 000 | 13500,703 | 13000,804 | 96,3 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 30000 01000 | 000 | 13497,403 | 12997,504 | 96,3 |
| Органы местного самоуправления | 30000 01040 | 000 | 11528,664 | 11186,740 | 97,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 30000 01040 | 100 | 9731,899 | 9645,549 | 99,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 30000 01040 | 200 | 1358,049 | 1105,326 | 81,4 |
| Иные бюджетные ассигнования | 30000 01040 | 800 | 438,716 | 435,865 |  |
| Обеспечение выполнения функций органов местного самоуправления | 30000 01050 | 000 | 1743,002 | 1587,756 | 91,1 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 30000 01050 | 100 | 749,372 | 620,183 | 82,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 30000 01050 | 200 | 985,162 | 960,475 | 97,5 |
| Иные бюджетные ассигнования | 30000 01050 | 800 | 8,468 | 7,098 | 83,8 |
| Обеспечение хозяйственного обслуживания органов местного самоуправления | 30000 01060 | 000 | 215,737 | 214,440 | 99,4 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 30000 01060 | 100 | 215,737 | 214,440 | 99,4 |
| Финансовое обеспечение других общегосударственных вопросов | 30000 01070 | 000 | 10,000 | 8,568 | 85,7 |
| Иные бюджетные ассигнования | 30000 01070 | 800 | 10,000 | 8,568 | 85,7 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципальных образований, возникающих при выполнении государственных полномочий Кировской области | 30000 16000 | 000 | 3,300 | 3,300 | 100,0 |
| Создание и деятельность в муниципальных образованиях административной(ых) комиссии(ий) | 30000 16050 | 000 | 3,300 | 3,300 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 30000 16050 | 200 | 3,300 | 3,300 | 100,0 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 30Я00 00000 | 000 | 5937,249 | 5932,659 | 99,9 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 30Я00 01000 | 000 | 1082,948 | 1078,739 | 99,6 |
| Глава муниципального образования | 30Я00 01020 | 000 | 1048,821 | 1044,612 | 99,6 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 30Я00 01020 | 100 | 1048,821 | 1044,612 | 99,6 |
| Доплаты к пенсиям муниципальных служащих | 30Я00 01030 | 000 | 34,127 | 34,127 | 100,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 30Я00 01030 | 300 | 34,127 | 34,127 | 100,0 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципального образования, возникающих при выполнении переданных полномочий | 30Я00 10000 | 000 | 4846,301 | 4846,301 | 100,0 |
| Содействие в развитии сельскохозяйственного производства, создание условий для развития малого и среднего предпринимательства | 30Я00 10020 | 000 | 73,539 | 73,539 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты | 30Я00 10020 | 500 | 73,539 | 73,539 | 100,0 |
| Утверждение генеральных планов поселения, правил землепользования и застройки, утверждение подготовленной на основе генеральных планов поселения документации по планировке территории, выдача разрешений на строительство(за исключением случаев, предусмотренных Градостроительным кодексом Российской Федерации, иными федеральными законами), разрешений на ввод объектов в эксплуатацию при осуществлении строительства, реконструкции объектов капитального строительства, расположенных на территории поселения, утверждение местных нормативов градостроительного проектирования поселений, резервирование земель и изъятие земельных участков в границах поселения для муниципальных нужд, осуществление муниципального земельного контроля в границах поселения, осуществление в случаях, предусмотренных Градостроительным кодексом Российской Федерации, осмотров зданий, сооружений и выдача рекомендаций об устранении выявленных в ходе таких осмотров нарушений | 30Я00 10030 | 000 | 141,762 | 141,762 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты | 30Я00 10030 | 500 | 141,762 | 141,762 | 100,0 |
| Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения | 30Я00 10040 | 000 | 155,000 | 155,000 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты | 30Я00 10040 | 500 | 155,000 | 155,000 | 100,0 |
| Обеспечение условий для развития на территории поселения физической культуры, школьного спорта и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий поселения | 30Я00 10050 | 000 | 670,000 | 670,000 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты | 30Я00 10050 | 500 | 670,000 | 670,000 | 100,0 |
| Создание условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры | 30Я00 10060 | 000 | 3605,000 | 3605,000 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты | 30Я00 10060 | 500 | 3605,000 | 3605,000 | 100,0 |
| Оказание поддержки гражданам и их объединениям, участвующим в охране общественного порядка, создание условий для деятельности народных дружин | 30Я00 10090 | 000 | 30,000 | 30,000 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты | 30Я00 10090 | 500 | 30,000 | 30,000 | 100,0 |
| Организация и осуществление мероприятий по работе с детьми и молодежью в поселении | 30Я00 10100 | 000 | 171,000 | 171,000 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты | 30Я00 10100 | 500 | 171,000 | 171,000 | 100,0 |
| Организация перевозок автомобильным транспортом | 30Я00 12010 | 000 | 8,000 | 7,619 | 95,2 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 30Я00 12010 | 200 | 8,000 | 7,619 | 95,2 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Управление муниципальным имуществом" | 31000 00000 | 000 | 6730,355 | 6385,824 | 94,9 |
| Реализация государственной политики в области приватизации и управления муниципальной собственностью | 31000 02000 | 000 | 6730,355 | 6385,824 | 94,9 |
| Управление муниципальной собственностью городского поселения | 31000 02010 | 000 | 6730,355 | 6385,824 | 94,9 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными)органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 31000 02010 | 100 | 2051,919 | 1996,069 | 97,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 31000 02010 | 200 | 4398,436 | 4125,580 | 93,8 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 31000 02010 | 400 | 130,000 | 122,168 | 94,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 31000 02010 | 800 | 150,000 | 142,007 | 94,7 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие коммунальной инфраструктуры" | 32000 00000 | 000 | 8454,319 | 6750,100 | 79,8 |
| Мероприятия в области коммунального хозяйства | 32000 03000 | 000 | 8454,319 | 6750,100 | 79,8 |
| Финансовое обеспечение мероприятий в области коммунального хозяйства | 32000 03010 | 000 | 7524,319 | 5853,833 | 77,8 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 32000 03010 | 400 | 7524,319 | 5853,833 | 77,8 |
| Компенсация выпадающих доходов организациям, предоставляющим населению услуги бани по тарифам, не обеспечивающим возмещение издержек | 32000 03020 | 000 | 930,000 | 896,267 | 96,4 |
| Иные бюджетные ассигнования | 32000 03020 | 800 | 930,000 | 896,267 | 96,4 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие дорожного хозяйства" | 33000 00000 | 000 | 21356,975 | 21261,598 | 99,6 |
| Мероприятия в сфере дорожной деятельности | 33000 04000 | 000 | 17568,596 | 17531,900 | 99,8 |
| Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения и искусственных сооружений на них | 33000 04010 | 000 | 17568,596 | 17531,900 | 99,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 33000 04010 | 200 | 17568,596 | 17531,900 | 99,8 |
| Софинансирование расходов на осуществление дорожной деятельности | 33000 1401Д | 000 | 55,322 | 55,045 | 99,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 33000 1401Д | 200 | 55,322 | 55,045 | 99,5 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам поселений на осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования | 33000 14010 | 000 | 1000,000 | 995,000 | 99,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 33000 14010 | 200 | 1000,000 | 995,000 | 99,5 |
| Грант на реализацию проекта "Народный бюджет" | 33000 17170 | 000 | 1500,000 | 1500,000 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 33000 17170 | 200 | 1500,000 | 1500,000 | 100,0 |
| Софинансирование мероприятий на реализацию пилотного проекта "Народный бюджет" | 33000 S7170 | 000 | 1163,857 | 1163,857 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 33000 S7170 | 200 | 1163,857 | 1163,857 | 100,0 |
| Подпрограмма "Повышение безопасности дорожного движения" | 33100 00000 | 000 | 69,200 | 15,795 | 22,8 |
| Иные межбюджетные трансферты из областного бюджета | 33100 17000 | 000 | 69,200 | 15,795 | 22,8 |
| Содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения в части выполнения мероприятий по обеспечению безопасности дорожного движения | 33100 17260 | 000 | 69,200 | 15,795 | 22,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 33100 17260 | 200 | 69,200 | 15,795 | 22,8 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие жилищного хозяйства" | 34000 00000 | 000 | 3496,615 | 2592,482 | 74,1 |
| Мероприятия в сфере жилищного хозяйства | 34000 05000 | 000 | 3496,615 | 2592,482 | 74,1 |
| Содержание и капитальный ремонт муниципального жилищного фонда | 34000 05010 | 000 | 3496,615 | 2592,482 | 74,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 34000 05010 | 200 | 3496,615 | 2592,482 | 74,1 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие благоустройства" | 35000 00000 | 000 | 15070,559 | 13966,749 | 92,7 |
| Мероприятия по благоустройству | 35000 07000 | 000 | 14011,657 | 12959,229 | 92,5 |
| Уличное освещение | 35000 07010 | 000 | 6899,051 | 6566,604 | 95,2 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 07010 | 200 | 6899,051 | 6566,604 | 95,2 |
| Озеленение | 35000 07020 | 000 | 1000,000 | 855,628 | 85,6 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 07020 | 200 | 1000,000 | 855,628 | 85,6 |
| Организация и содержание мест захоронения | 35000 07030 | 000 | 1000,000 | 967,555 | 96,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 07030 | 200 | 1000,000 | 967,555 | 96,8 |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 35000 07040 | 000 | 5112,606 | 4569,442 | 89,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 07040 | 200 | 5112,606 | 4569,442 | 89,4 |
| Софинансирование населения по ППМИ | 35000 0501Н | 000 | 240,460 | 230,594 | 95,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 35000 0501Н | 200 | 240,460 | 230,594 | 95,9 |
| Софинансирование спонсоров по ППМИ | 35000 0501С | 000 | 123,000 | 116,158 | 94,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 34000 0501С | 200 | 123,000 | 116,158 | 94,4 |
| Софинасирование проектов и программ | 35000 S0000 | 000 | 695,442 | 660,768 | 95,0 |
| Софинасирование инвестиционных программ и проектов развития общественной инфраструктуры в Омутнинском городском поселении | 35000 S5170 | 000 | 695,442 | 660,768 | 95,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 34000 S5170 | 200 | 695,442 | 660,768 | 95,0 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Обеспечение безопасности и жизнедеятельности населения" | 36000 00000 | 000 | 1753,483 | 1601,217 | 91,3 |
| Мероприятия по обеспечению безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования | 36000 08000 | 000 | 1753,483 | 1601,217 | 91,3 |
| Резервный фонд городского поселения | 36000 08010 | 000 | 250,000 | 208,779 | 83,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 36000 08010 | 200 | 104,314 | 104,279 | 100,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 36000 08010 | 300 | 104,500 | 104,500 | 100,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 36000 08010 | 800 | 41,186 | 0,000 | 0,0 |
| Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера | 36000 08020 | 000 | 114,815 | 102,815 | 89,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 36000 08020 | 200 | 114,815 | 102,815 | 89,5 |
| Обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории муниципального образования | 36000 08030 | 000 | 1388,668 | 1289,623 | 92,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 36000 08030 | 200 | 1388,668 | 1289,623 | 92,9 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Поддержка некоммерческих организаций и мероприятия в сфере молодежной политики" | 37000 00000 | 000 | 741,650 | 718,644 | 96,9 |
| Мероприятия по соответствующим направлениям расходов | 37000 09000 | 000 | 230,000 | 230,000 | 100,0 |
| Финансовая поддержка местной организации "Омутнинский городской совет ветеранов" | 37000 09040 | 000 | 110,000 | 110,000 | 100,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 37000 09040 | 600 | 110,000 | 110,000 | 100,0 |
| Финансовая поддержка местной организации "Всероссийское общество инвалидов" | 37000 09050 | 000 | 120,000 | 120,000 | 100,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 37000 09050 | 600 | 120,000 | 120,000 | 100,0 |
| Подпрограмма "Поддержки и развития территориального общественного самоуправления в Омутнинском городском поселении" | 37100 00000 | 000 | 95,050 | 72,044 | 75,8 |
| Мероприятия по соответствующим направлениям расходов | 37100 09000 | 000 | 95,050 | 72,044 | 75,8 |
| Финансовая поддержка общественных инициатив | 37100 09010 | 000 | 95,050 | 72,044 | 75,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 37100 09010 | 200 | 95,050 | 72,044 | 75,8 |
| Подпрограмма "Профилактика безнадзорности и предупреждения правонарушений несовершеннолетних в Омутнинском городском поселении" | 37300 00000 | 000 | 416,600 | 416,600 | 100,0 |
| Мероприятия по соответствующим направлениям расходов | 37300 09000 | 000 | 416,600 | 416,600 | 100,0 |
| Финансовая поддержка мероприятий по профилактике безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних | 37300 09030 | 000 | 416,600 | 416,600 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 37300 09030 | 200 | 416,600 | 416,600 | 100,0 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма" | 38000 00000 | 000 | 27,500 | 27,500 | 100,0 |
| Мероприятия по обеспечению безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования | 38000 08000 | 000 | 27,500 | 27,500 | 100,0 |
| Профилактика экстремизма и терроризма | 38000 08040 | 000 | 27,500 | 27,500 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 38000 08040 | 200 | 27,500 | 27,500 | 100,0 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения " Приобретение коммунальной (специализированной) техники для нужд Омутнинского городского поселения" | 39000 00000 | 000 | 3942,025 | 3942,025 | 100,0 |
| Приобретение коммунальной (специализированной) техники | 39000 03010 | 000 | 3942,025 | 3942,025 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 39000 03010 | 200 | 3942,025 | 3942,025 | 100,0 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Формирование современной городской среды" | 40000 00000 | 000 | 10787,986 | 10580,390 | 98,1 |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 40000 07040 | 000 | 569,501 | 361,905 | 63,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 40000 07040 | 200 | 569,501 | 361,905 | 63,5 |
| Софинансирование государственных программ субъектов Российской Федерации и муниципальных программ формирования современной городской среды | 400F2 55550 | 000 | 10218,485 | 10218,485 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 400F2 55550 | 200 | 10218,485 | 10218,485 | 100,0 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства" | 41000 00000 | 000 | 6565,652 | 6565,652 | 100,0 |
| Федеральный проект "Акселерация субъектов малого и среднего предпринимательства" | 410I500000 | 000 | 6565,652 | 6565,652 | 100,0 |
| Государственная поддержка малого и среднего предпринимательства | 410I555270 | 000 | 6565,652 | 6565,652 | 100,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 410I555270 | 800 | 6565,652 | 6565,652 | 100,0 |

Приложение 4

к решению Омутнинской

городской Думы

от \_\_\_\_\_\_\_.2020 № \_\_\_

**Ведомственная структура расходов бюджета муниципального образования**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2019 Наименование расхода** | **код главного распорядителя** | **Раздел, подраздел** | **Целевая статья** | **Вид расхода** | **План (тыс.руб)** | **Факт (тыс.руб)** | **%** |
| ВСЕГО | 000 | 0000 | 00000 00000 | 000 | 98365,071 | 93325,642 | 94,9 |
| Администрация муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области | 983 | 0000 | 00000 00000 | 000 | 91634,716 | 86939,818 | 94,9 |
| Общегосударственные вопросы | 983 | 0100 | 00000 00000 | 000 | 14648,260 | 14079,960 | 96,1 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 983 | 0102 | 00000 00000 | 000 | 1048,821 | 1044,612 | 99,6 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 0102 | 30Я00 00000 | 000 | 1048,821 | 1044,612 | 99,6 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 983 | 0102 | 30Я00 01000 | 000 | 1048,821 | 1044,612 | 99,6 |
| Глава муниципального образования | 983 | 0102 | 30Я00 01020 | 000 | 1048,821 | 1044,612 | 99,6 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 983 | 0102 | 30Я00 01020 | 100 | 1048,821 | 1044,612 | 99,6 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 983 | 0104 | 00000 00000 | 000 | 11491,164 | 11149,240 | 97,0 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления" | 983 | 0104 | 30000 00000 | 000 | 11491,164 | 11149,240 | 97,0 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 983 | 0104 | 30000 01000 | 000 | 11491,164 | 11149,240 | 97,0 |
| Органы местного самоуправления | 983 | 0104 | 30000 01040 | 000 | 11491,164 | 11149,240 | 97,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 983 | 0104 | 30000 01040 | 100 | 9731,899 | 9645,549 | 99,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0104 | 30000 01040 | 200 | 1320,549 | 1067,826 | 80,9 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0104 | 30000 01040 | 800 | 438,716 | 435,865 | 99,4 |
| Резервные фонды | 983 | 0111 | 00000 00000 | 000 | 41,186 | 0,000 | 0,0 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Обеспечение безопасности и жизнедеятельности населения" | 983 | 0111 | 36000 00000 | 000 | 41,186 | 0,000 | 0,0 |
| Мероприятия по обеспечению безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования | 983 | 0111 | 36000 08000 | 000 | 41,186 | 0,000 | 0,0 |
| Резервный фонд городского поселения | 983 | 0111 | 36000 08010 | 000 | 41,186 | 0,000 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0111 | 36000 08010 | 800 | 41,186 | 0,000 | 0,0 |
| Другие общегосударственные вопросы | 983 | 0113 | 00000 00000 | 000 | 2067,089 | 1886,108 | 91,2 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления" | 983 | 0113 | 30000 00000 | 000 | 2067,089 | 1886,108 | 91,2 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 983 | 0113 | 30000 01000 | 000 | 1968,739 | 1810,764 | 92,0 |
| Обеспечение выполнения функций органов местного самоуправления | 983 | 0113 | 30000 01050 | 000 | 1743,002 | 1587,756 | 91,1 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 983 | 0113 | 30000 01050 | 100 | 749,372 | 620,183 | 82,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0113 | 30000 01050 | 200 | 985,162 | 960,475 | 97,5 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0113 | 30000 01050 | 800 | 8,468 | 7,098 | 83,8 |
| Обеспечение хозяйственного обслуживания органов местного самоуправления | 983 | 0113 | 30000 01060 | 000 | 215,737 | 214,440 | 99,4 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 983 | 0113 | 30000 01060 | 100 | 215,737 | 214,440 | 99,4 |
| Финансовое обеспечение других общегосударственных вопросов | 983 | 0113 | 30000 01070 | 000 | 10,000 | 8,568 | 85,7 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0113 | 30000 01070 | 800 | 10,000 | 8,568 | 85,7 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципальных образований, возникающих при выполнении государственных полномочий Кировской области | 983 | 0113 | 30000 16000 | 000 | 3,300 | 3,300 | 100,0 |
| Создание и деятельность в муниципальных образованиях административной(ых) комиссии(ий) | 983 | 0113 | 30000 16050 | 000 | 3,300 | 3,300 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0113 | 30000 16050 | 200 | 3,300 | 3,300 | 100,0 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Поддержка некоммерческих организаций и мероприятия в сфере молодежной политики" | 983 | 0113 | 37000 00000 | 000 | 95,050 | 72,044 | 75,8 |
| Подпрограмма "Поддержки и развития территориального общественного самоуправления в Омутнинском городском поселении" | 983 | 0113 | 37100 00000 | 000 | 95,050 | 72,044 | 75,8 |
| Мероприятия по соответствующим направлениям расходов | 983 | 0113 | 37100 09000 | 000 | 95,050 | 72,044 | 75,8 |
| Финансовая поддержка общественных инициатив | 983 | 0113 | 37100 09010 | 000 | 95,050 | 72,044 | 75,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0113 | 37100 09010 | 200 | 95,050 | 72,044 | 75,8 |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | 983 | 0300 | 00000 00000 | 000 | 1665,297 | 1554,217 | 93,3 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона | 983 | 0309 | 00000 00000 | 000 | 1635,297 | 1524,217 | 93,2 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Обеспечение безопасности и жизнедеятельности населения" | 983 | 0309 | 36000 00000 | 000 | 1607,797 | 1496,717 | 93,1 |
| Мероприятия по обеспечению безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования | 983 | 0309 | 36000 08000 | 000 | 1607,797 | 1496,717 | 93,1 |
| Резервный фонд городского поселения | 983 | 0309 | 36000 08010 | 000 | 104,314 | 104,279 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0309 | 36000 08010 | 200 | 104,314 | 104,279 | 100,0 |
| Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера | 983 | 0309 | 36000 08020 | 000 | 114,815 | 102,815 | 89,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0309 | 36000 08020 | 200 | 114,815 | 102,815 | 89,5 |
| Обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории муниципального образования | 983 | 0309 | 36000 08030 | 000 | 1388,668 | 1289,623 | 92,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0309 | 36000 08030 | 200 | 1388,668 | 1289,623 | 92,9 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма" | 983 | 0309 | 38000 00000 | 000 | 27,500 | 27,500 | 100,0 |
| Мероприятия по обеспечению безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования | 983 | 0309 | 38000 08000 | 000 | 27,500 | 27,500 | 100,0 |
| Профилактика экстремизма и терроризма | 983 | 0309 | 38000 08040 | 000 | 27,500 | 27,500 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0309 | 38000 08040 | 200 | 27,500 | 27,500 | 100,0 |
| Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности | 983 | 0314 | 00000 00000 | 000 | 30,000 | 30,000 | 100,0 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 0314 | 30Я00 00000 | 000 | 30,000 | 30,000 | 100,0 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципального образования, возникающих при выполнении переданных полномочий | 983 | 0314 | 30Я00 10000 | 000 | 30,000 | 30,000 | 100,0 |
| Оказание поддержки гражданам и их объединениям, участвующим в охране общественного порядка, создание условий для деятельности народных дружин | 983 | 0314 | 30Я00 10090 | 000 | 30,000 | 30,000 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0314 | 30Я00 10090 | 500 | 30,000 | 30,000 | 100,0 |
| Национальная экономика | 983 | 0400 | 00000 00000 | 000 | 36857,756 | 36761,997 | 99,7 |
| Транспорт | 983 | 0408 | 00000 00000 | 000 | 8,000 | 7,619 | 95,2 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 0408 | 30Я00 00000 | 000 | 8,000 | 7,619 | 95,2 |
| Организация перевозок автомобильным транспортом | 983 | 0408 | 30Я00 12010 | 000 | 8,000 | 7,619 | 95,2 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0408 | 30Я00 12010 | 200 | 8,000 | 7,619 | 95,2 |
| Дорожное хозяйство(дорожные фонды) | 983 | 0409 | 00000 00000 | 000 | 30068,803 | 29973,425 | 99,7 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие дорожного хозяйства" | 983 | 0409 | 33000 00000 | 000 | 21356,975 | 21261,598 | 99,6 |
| Мероприятия в сфере дорожной деятельности | 983 | 0409 | 33000 04000 | 000 | 17568,596 | 17531,900 | 99,8 |
| Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения и искусственных сооружений на них | 983 | 0409 | 33000 04010 | 000 | 17568,596 | 17531,900 | 99,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 33000 04010 | 200 | 17568,596 | 17531,900 | 99,8 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам поселений на осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования | 983 | 0409 | 33000 14010 | 000 | 1000,000 | 995,000 | 99,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 33000 14010 | 200 | 1000,000 | 995,000 | 99,5 |
| Софинансирование расходов на осуществление дорожной деятельности | 983 | 0409 | 33000 1401Д | 000 | 55,322 | 55,045 | 99,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 33000 1401Д | 200 | 55,322 | 55,045 | 99,5 |
| Грант на реализацию проекта "Народный бюджет" | 983 | 0409 | 33000 17170 | 000 | 1500,000 | 1500,000 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 33000 17170 | 200 | 1500,000 | 1500,000 | 100,0 |
| Софинансирование мероприятий на реализацию пилотного проекта "Народный бюджет" | 983 | 0409 | 33000 S7170 | 000 | 1163,857 | 1163,857 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 33000 S7170 | 200 | 1163,857 | 1163,857 | 100,0 |
| Подпрограмма "Повышение безопасности дорожного движения" | 983 | 0409 | 33100 00000 | 000 | 69,200 | 15,795 | 22,8 |
| Иные межбюджетные трансферты из областного бюджета | 983 | 0409 | 33100 17000 | 000 | 69,200 | 15,795 | 22,8 |
| Содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения в части выполнения мероприятий по обеспечению безопасности дорожного движения | 983 | 0409 | 33100 17260 | 000 | 69,200 | 15,795 | 22,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 33100 17260 | 200 | 69,200 | 15,795 | 22,8 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие благоустройства" | 983 | 0409 | 35000 00000 | 000 | 551,010 | 551,009 | 100,0 |
| Софинансирование инвестиционных программ и проектов развития общественной инфраструктуры в Омутнинском городском поселении | 983 | 0409 | 35000 S5170 | 000 | 365,810 | 365,809 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 35000 S5170 | 200 | 365,810 | 365,809 | 100,0 |
| Софинансирование населения по ППМИ | 983 | 0409 | 35000 0501Н | 000 | 135,200 | 135,200 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 35000 0501Н | 200 | 135,200 | 135,200 | 100,0 |
| Софинансирование спонсоров по ППМИ | 983 | 0409 | 35000 0501С | 000 | 50,000 | 50,000 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 35000 0501С | 200 | 50,000 | 50,000 | 100,0 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Формирование современной городской среды" | 983 | 0409 | 40000 00000 | 000 | 8160,818 | 8160,818 | 100,0 |
| Софинансирование государственных программ субъектов Российской Федерации и муниципальных программ формирования современной городской среды | 983 | 0409 | 400F2 55550 | 000 | 8160,818 | 8160,818 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 400F2 55550 | 200 | 8160,818 | 8160,818 | 100,0 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 983 | 0412 | 00000 00000 | 000 | 6780,953 | 6780,953 | 100,0 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 0412 | 30Я00 00000 | 000 | 215,301 | 215,301 | 100,0 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципального образования, возникающих при выполнении переданных полномочий | 983 | 0412 | 30Я00 10000 | 000 | 215,301 | 215,301 | 100,0 |
| Содействие в развитии сельскохозяйственного производства, создание условий для развития малого и среднего предпринимательства | 983 | 0412 | 30Я00 10020 | 000 | 73,539 | 73,539 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0412 | 30Я00 10020 | 500 | 73,539 | 73,539 | 100,0 |
| Утверждение генеральных планов поселения, правил землепользования и застройки, утверждение подготовленной на основе генеральных планов поселения документации по планировке территории, выдача разрешений на строительство(за исключением случаев, предусмотренных Градостроительным кодексом Российской Федерации, иными федеральными законами), разрешений на ввод объектов в эксплуатацию при осуществлении строительства, реконструкции объектов капитального строительства, расположенных на территории поселения, утверждение местных нормативов градостроительного проектирования поселений, резервирование земель и изъятие земельных участков в границах поселения для муниципальных нужд, осуществление муниципального земельного контроля в границах поселения, осуществление в случаях, предусмотренных Градостроительным кодексом Российской Федерации, осмотров зданий, сооружений и выдача рекомендаций об устранении выявленных в ходе таких осмотров нарушений | 983 | 0412 | 30Я00 10030 | 000 | 141,762 | 141,762 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0412 | 30Я00 10030 | 500 | 141,762 | 141,762 | 100,0 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства" | 983 | 0412 | 41000 00000 | 000 | 6565,652 | 6565,652 | 100,0 |
| Федеральный проект "Акселерация субъектов малого и среднего предпринимательства" | 983 | 0412 | 410I500000 | 000 | 6565,652 | 6565,652 | 100,0 |
| Государственная поддержка малого и среднего предпринимательства | 983 | 0412 | 410I555270 | 000 | 6565,652 | 6565,652 | 100,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0412 | 410I555270 | 800 | 6565,652 | 6565,652 | 100,0 |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | 983 | 0500 | 00000 00000 | 000 | 33039,676 | 29119,918 | 88,1 |
| Жилищное хозяйство | 983 | 0501 | 00000 00000 | 000 | 3496,615 | 2592,482 | 74,1 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие жилищного хозяйства" | 983 | 0501 | 34000 00000 | 000 | 3496,615 | 2592,482 | 74,1 |
| Мероприятия в сфере жилищного хозяйства | 983 | 0501 | 34000 05000 | 000 | 3496,615 | 2592,482 | 74,1 |
| Содержание и капитальный ремонт муниципального жилищного фонда | 983 | 0501 | 34000 05010 | 000 | 3496,615 | 2592,482 | 74,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0501 | 34000 05010 | 200 | 3496,615 | 2592,482 | 74,1 |
| Коммунальное хозяйство | 983 | 0502 | 00000 00000 | 000 | 12396,344 | 10692,125 | 86,3 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие коммунальной инфраструктуры" | 983 | 0502 | 32000 00000 | 000 | 8454,319 | 6750,100 | 79,8 |
| Мероприятия в области коммунального хозяйства | 983 | 0502 | 32000 03000 | 000 | 8454,319 | 6750,100 | 79,8 |
| Финансовое обеспечение мероприятий в области коммунального хозяйства | 983 | 0502 | 32000 03010 | 000 | 7524,319 | 5853,833 | 77,8 |
| Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 983 | 0502 | 32000 03010 | 400 | 7524,319 | 5853,833 | 77,8 |
| Компенсация выпадающих доходов организациям, предоставляющим населению услуги бани по тарифам, не обеспечивающим возмещение издержек | 983 | 0502 | 32000 03020 | 000 | 930,000 | 896,267 | 96,4 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0502 | 32000 03020 | 800 | 930,000 | 896,267 | 96,4 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Приобретение коммунальной (специализированной) техники для нужд Омутнинского городского поселения" | 983 | 0502 | 39000 00000 | 000 | 3942,025 | 3942,025 | 100,0 |
| Приобретение коммунальной (специализированной) техники | 983 | 0502 | 39000 03010 | 000 | 3942,025 | 3942,025 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0502 | 39000 03010 | 200 | 3942,025 | 3942,025 | 100,0 |
| Благоустройство | 983 | 0503 | 00000 00000 | 000 | 17146,717 | 15835,311 | 92,4 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие благоустройства" | 983 | 0503 | 35000 00000 | 000 | 14519,549 | 13415,739 | 92,4 |
| Мероприятия по благоустройству | 983 | 0503 | 35000 07000 | 000 | 14011,657 | 12959,229 | 92,5 |
| Уличное освещение | 983 | 0503 | 35000 07010 | 000 | 6899,051 | 6566,604 | 95,2 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 07010 | 200 | 6899,051 | 6566,604 | 95,2 |
| Озеленение | 983 | 0503 | 35000 07020 | 000 | 1000,000 | 855,628 | 85,6 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 07020 | 200 | 1000,000 | 855,628 | 85,6 |
| Организация и содержание мест захоронения | 983 | 0503 | 35000 07030 | 000 | 1000,000 | 967,555 | 96,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 07030 | 200 | 1000,000 | 967,555 | 96,8 |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 983 | 0503 | 35000 07040 | 000 | 5112,606 | 4569,442 | 89,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 07040 | 200 | 5112,606 | 4569,442 | 89,4 |
| Софинансирование инвестиционных программ и проектов развития общественной инфраструктуры в Омутнинском городском поселении | 983 | 0503 | 35000 S5170 | 000 | 329,632 | 294,958 | 89,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 S5170 | 200 | 329,632 | 294,958 | 89,5 |
| Софинансирование населения по ППМИ | 983 | 0503 | 35000 0501Н | 000 | 105,260 | 95,394 | 90,6 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 0501Н | 200 | 105,260 | 95,394 | 90,6 |
| Софинансирование спонсоров по ППМИ | 983 | 0503 | 35000 0501С | 000 | 73,000 | 66,158 | 90,6 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35000 0501С | 200 | 73,000 | 66,158 | 90,6 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Формирование современной городской среды" | 983 | 0503 | 40000 00000 | 000 | 2627,168 | 2419,572 | 92,1 |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 983 | 0503 | 40000 07040 | 000 | 569,501 | 361,905 | 63,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 40000 07040 | 200 | 569,501 | 361,905 | 63,5 |
| Софинансирование государственных программ субъектов Российской Федерации и муниципальных программ формирования современной городской среды | 983 | 0503 | 400F2 55550 | 000 | 2057,667 | 2057,667 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 400F2 55550 | 200 | 2057,667 | 2057,667 | 100,0 |
| Образование | 983 | 0700 | 00000 00000 | 000 | 208,500 | 208,500 | 100,0 |
| Профессиональная подготовка, переподготовка и повышение квалификации | 983 | 0705 | 00000 00000 | 000 | 37,500 | 37,500 | 100,0 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления" | 983 | 0705 | 30000 00000 | 000 | 37,500 | 37,500 | 100,0 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 983 | 0705 | 30000 01000 | 000 | 37,500 | 37,500 | 100,0 |
| Органы местного самоуправления | 983 | 0705 | 30000 01040 | 000 | 37,500 | 37,500 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0705 | 30000 01040 | 200 | 37,500 | 37,500 | 100,0 |
| Молодежная политика | 983 | 0707 | 00000 00000 | 000 | 171,000 | 171,000 | 100,0 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 0707 | 30Я00 00000 | 000 | 171,000 | 171,000 | 100,0 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципального образования, возникающих при выполнении переданных полномочий | 983 | 0707 | 30Я00 10000 | 000 | 171,000 | 171,000 | 100,0 |
| Организация и осуществление мероприятий по работе с детьми и молодежью в поселении | 983 | 0707 | 30Я00 10100 | 000 | 171,000 | 171,000 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0707 | 30Я00 10100 | 500 | 171,000 | 171,000 | 100,0 |
| Культура, кинематография | 983 | 0800 | 00000 00000 | 000 | 3760,000 | 3760,000 | 100,0 |
| Культура | 983 | 0801 | 00000 00000 | 000 | 3760,000 | 3760,000 | 100,0 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 0801 | 30Я00 00000 | 000 | 3760,000 | 3760,000 | 100,0 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципального образования, возникающих при выполнении переданных полномочий | 983 | 0801 | 30Я00 10000 | 000 | 3760,000 | 3760,000 | 100,0 |
| Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения | 983 | 0801 | 30Я00 10040 | 000 | 155,000 | 155,000 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0801 | 30Я00 10040 | 500 | 155,000 | 155,000 | 100,0 |
| Создание условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры | 983 | 0801 | 30Я00 10060 | 000 | 3605,000 | 3605,000 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0801 | 30Я00 10060 | 500 | 3605,000 | 3605,000 | 100,0 |
| Социальная политика | 983 | 1000 | 00000 00000 | 000 | 785,227 | 785,227 | 100,0 |
| Пенсионное обеспечение | 983 | 1001 | 00000 00000 | 000 | 34,127 | 34,127 | 100,0 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 1001 | 30Я00 00000 | 000 | 34,127 | 34,127 | 100,0 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 983 | 1001 | 30Я00 01000 | 000 | 34,127 | 34,127 | 100,0 |
| Доплаты к пенсиям муниципальных служащих | 983 | 1001 | 30Я00 01030 | 000 | 34,127 | 34,127 | 100,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 983 | 1001 | 30Я00 01030 | 300 | 34,127 | 34,127 | 100,0 |
| Социальное обеспечение населения | 983 | 1003 | 0000000000 | 000 | 104,500 | 104,500 | 100,0 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Обеспечение безопасности и жизнедеятельности населения" | 983 | 1003 | 36000 00000 | 000 | 104,500 | 104,500 | 100,0 |
| Мероприятия по обеспечению безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования | 983 | 1003 | 36000 08000 | 000 | 104,500 | 104,500 | 100,0 |
| Резервный фонд городского поселения | 983 | 1003 | 36000 08010 | 000 | 104,500 | 104,500 | 100,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 983 | 1003 | 36000 08010 | 300 | 104,500 | 104,500 | 100,0 |
| Другие вопросы в области социальной политики | 983 | 1006 | 00000 00000 | 000 | 646,600 | 646,600 | 100,0 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Поддержка некоммерческих организаций и мероприятия в сфере молодежной политики" | 983 | 1006 | 37000 00000 | 000 | 646,600 | 646,600 | 100,0 |
| Мероприятия по соответствующим направлениям расходов | 983 | 1006 | 37000 09000 | 000 | 230,000 | 230,000 | 100,0 |
| Финансовая поддержка местной организации "Омутнинский городской совет ветеранов" | 983 | 1006 | 37000 09040 | 000 | 110,000 | 110,000 | 100,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 983 | 1006 | 37000 09040 | 600 | 110,000 | 110,000 | 100,0 |
| Финансовая поддержка местной организации "Всероссийское общество инвалидов" | 983 | 1006 | 37000 09050 | 000 | 120,000 | 120,000 | 100,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 983 | 1006 | 37000 09050 | 600 | 120,000 | 120,000 | 100,0 |
| Подпрограмма "Профилактика безнадзорности и предупреждения правонарушений несовершеннолетних в Омутнинском городском поселении" | 983 | 1006 | 37300 00000 | 000 | 416,600 | 416,600 | 100,0 |
| Мероприятия по соответствующим направлениям расходов | 983 | 1006 | 37300 09000 | 000 | 416,600 | 416,600 | 100,0 |
| Финансовая поддержка мероприятий по профилактике безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних | 983 | 1006 | 37300 09030 | 000 | 416,600 | 416,600 | 100,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 1006 | 37300 09030 | 200 | 416,600 | 416,600 | 100,0 |
| Физическая культура и спорт | 983 | 1100 | 00000 00000 | 000 | 670,000 | 670,000 | 100,0 |
| Массовый спорт | 983 | 1102 | 00000 00000 | 000 | 670,000 | 670,000 | 100,0 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления" | 983 | 1102 | 30000 00000 | 000 | 670,000 | 670,000 | 100,0 |
| Мероприятия, не вошедшие в программы | 983 | 1102 | 30Я00 00000 | 000 | 670,000 | 670,000 | 100,0 |
| Финансовое обеспечение расходных обязательств муниципального образования, возникающих при выполнении переданных полномочий | 983 | 1102 | 30Я00 10000 | 000 | 670,000 | 670,000 | 100,0 |
| Обеспечение условий для развития на территории поселения физической культуры, школьного спорта и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий поселения | 983 | 1102 | 30Я00 10050 | 000 | 670,000 | 670,000 | 100,0 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 1102 | 30Я00 10050 | 500 | 670,000 | 670,000 | 100,0 |
| Отдел управления муниципальным имуществом муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области | 995 | 0000 | 00000 00000 | 000 | 6730,355 | 6385,824 | 94,9 |
| Другие общегосударственные вопросы | 995 | 0113 | 00000 00000 | 000 | 6730,355 | 6385,824 | 94,9 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Управление муниципальным имуществом" | 995 | 0113 | 31000 00000 | 000 | 6730,355 | 6385,824 | 94,9 |
| Реализация государственной политики в области приватизации и управления муниципальной собственностью | 995 | 0113 | 31000 02000 | 000 | 6730,355 | 6385,824 | 94,9 |
| Управление муниципальной собственностью городского поселения | 995 | 0113 | 31000 02010 | 000 | 6730,355 | 6385,824 | 94,9 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными)органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 995 | 0113 | 31000 02010 | 100 | 2051,919 | 1996,069 | 97,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 995 | 0113 | 31000 02010 | 200 | 4398,436 | 4125,580 | 93,8 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 995 | 0113 | 31000 02010 | 400 | 130,000 | 122,168 | 94,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 995 | 0113 | 31000 02010 | 800 | 150,000 | 142,007 | 94,7 |

Приложение 5

к решению Омутнинской

городской Думы

от \_\_\_\_\_\_\_.2020 № \_\_\_

**Источники финансирования дефицита бюджета**

**муниципального образования Омутнинское городское поселение**

**Омутнинского района Кировской области**

**на 2019 год**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Наименование показателя** | **Код бюджетной**  **классификации** | **План (тыс.руб.)** | **Исполнено**  **(тыс.руб.)** |
| Источники внутреннего финансирования дефицитов бюджетов | 000 01 00 00 00 00 0000 000 | 15433,114 | 9336,976 |
| В том числе: |  |  |  |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 000 01 05 00 00 00 0000 000 | 15433,114 | 9336,976 |
| Увеличение остатков средств бюджетов | 000 01 05 00 00 00 0000 500 | 82931,957 | 83988,666 |
| Увеличение прочих остатков средств бюджетов | 000 01 05 02 00 00 0000 500 | 82931,957 | 83988,666 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | 000 01 05 02 01 00 0000 510 | 82931,957 | 83988,666 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области | 983 01 05 02 01 10 0000 510 | 82931,957 | 83988,666 |
| Уменьшение остатков средств бюджета | 000 01 05 00 00 00 0000 600 | 98365,071 | 93325,642 |
| Уменьшение прочих остатков средств бюджета | 000 01 05 02 00 00 0000 600 | 98365,071 | 93325,642 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджета | 000 01 05 02 01 00 0000 610 | 98365,071 | 93325,642 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджета муниципальное образование Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области | 983 01 05 02 01 10 0000 610 | 98365,071 | 93325,642 |

**ОМУТНИНСКАЯ ГОРОДСКАЯ ДУМА**

**ОМУТНИНСКОГО РАЙОНА КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ЧЕТВЕРТОГО СОЗЫВА**

**Р Е Ш Е Н И Е**

03.04.2020 № 16

г. Омутнинск

**О даче согласия на прием имущества,**

**безвозмездно передаваемого из собственности муниципального образования Омутнинский муниципальный район в муниципальную собственность Омутнинского городского поселения**

В соответствии со статьёй 50 Федерального Закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Законом Кировской области от 03.03.2008 № 222-ЗО «О порядке разграничения имущества, находящегося в собственности муниципальных образований, расположенных на территории Кировской области», Законом Кировской области от 04.12.2012 № 222-ЗО «О социальной поддержке детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, детей, попавших в сложную жизненную ситуацию», руководствуясь пунктом 2.3 Положения «О порядке управления и распоряжения имуществом муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области», утвержденного решением Омутнинской городской Думой от 13.02.2013 № 10 (с изменениями от 25.03.2014 № 17, от 26.08.2014 № 36), Омутнинская городская Дума **РЕШИЛА:**

1. Дать согласие на прием в собственность муниципального образования Омутнинское городское поселение, жилых помещений безвозмездно передаваемых из собственности муниципального образования Омутнинский муниципальный район Кировской области. Прилагается.

2. Опубликовать данное решение в Сборнике основных муниципальных правовых актов органов местного самоуправления муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области.

3. Настоящее решение вступает в силу со дня его официального опубликования.

Глава муниципального образования

Омутнинское городское поселение

Омутнинского района Кировской области И.В. Шаталов

Приложение № 1

к решению Омутнинской

городской Думы

от 03.04.2020 № 16

**П Е Р Е Ч Е Н Ь**

**имущества, безвозмездно передаваемого из муниципальной собственности Омутнинского муниципального района Кировской области в муниципальную собственность муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование объекта муниципального имущества | Местонахождение объекта (адрес) | Общая площадь (кв.м.) | Год ввода в эксплуатацию | Балансовая стоимость объекта (рублей) | Кадастровая стоимость , руб | Основания возникновения права передающей стороны |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 1 | Жилое помещение | г.Омутнинск ул. Кривцова д. 7 кв. 7 | 39,1 | 1965 | 681 746,00 | 772219,92 | свидетельство о государственной регистрации права от 29.10.2014 43-АГ 093905 |

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**ОМУТНИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ**

**ОМУТНИНСКОГО РАЙОНА КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

02.04.2020 № 255

г. Омутнинск

**Об утверждении состава общественной комиссии**

**по оценке предложений, поступивших в ходе общественного обсуждения**

**проекта муниципальной программы «Формирование современной городской среды» на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2018 – 2024 годы в рамках реализации государственной программы Кировской области «Формирование современной городской среды в населённых пунктах»**

В целях реализации в 2018-2024 годах на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области мероприятий государственной программы Кировской области «Формирование современной городской среды в населённых пунктах», в соответствии со статьями 7, 43 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», приказом Министерства строительства и жилищно-коммунального хозяйства Российской Федерации от 06.04.2017 № 691/пр. «Об утверждении методических рекомендаций по подготовке государственных (муниципальных) программ формирования современной городской среды в рамках реализации приоритетного проекта «Формирование комфортной городской среды» на 2018-2022 гг.» (с изменениями от 21.12.2017 № 169/пр), постановлением Правительства Кировской области от 30.12.2019 № 741 – п «Об утверждении государственной программы Кировской области «Формирование современной городской среды в населённых пунктах Кировской области», письмом Министерства строительства и жилищно – коммунального хозяйства РФ от 02.07.2019 № 23691 – ВЯ/06, постановлением администрации Омутнинского городского поселения от 10.10.2017 № 862 «Об утверждении муниципальной программы «Формирование современной городской среды» на территории Омутнинского городского поселения на 2018 – 2022 годы» (с изменениями от 01.11.2019 № 986), Уставом муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области, администрация Омутнинского городского поселения ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Утвердить состав общественной комиссии по оценке предложений, поступивших в ходе общественного обсуждения проекта муниципальной программы «Формирование современной городской среды на территории Омутнинского городского поселения на 2018 – 2024 годы» в рамках реализации государственной программы Кировской области «Формирование современной городской среды в населённых пунктах» и контроля за реализацией муниципальной программы согласно приложению.

2. Постановление администрации муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области от 10.09.2019 № 739 «О внесении изменений в постановление администрации Омутнинского городского поселения от 29.07.2019 № 645 «О внесении изменений в постановление администрации Омутнинского городского поселения от 11.07.2019 № 598 «Об утверждении состава общественной комиссии по оценке предложений, поступивших в ходе общественного обсуждения проекта муниципальной программы «Формирование современной городской среды» на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2018 – 2022 годы» в рамках реализации приоритетного проекта «Формирование комфортной городской среды» и контроля за реализацией муниципальной программы» считать утратившим силу.

3. Настоящее постановление с приложением разместить на официальном интернет-сайте администрации Омутнинского городского поселения и опубликовать в сборнике основных муниципальных правовых актов органов местного самоуправления муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области.

4. Настоящее постановление вступает в силу с момента подписания.

5. Контроль за исполнением постановления оставляю за собой.

Глава администрации

Омутнинского городского поселения И.В. Шаталов

Приложение № 1

УТВЕРЖДЕН

постановлением администрации

Омутнинского городского поселения

от 02.04.2020 № 255

**СОСТАВ**

**общественной муниципальной комиссии**

**по реализации мероприятий государственной программы Кировской области**

**«Формирование современной городской среды в населённых пунктах»**

|  |  |
| --- | --- |
| МЕДВЕДЕВ  Вадим Викторович | член политсовета местного отделения  ВПП «Единая Россия»,  председатель общественной комиссии |
| РУБАШКИН  Василий Сергеевич | депутат Омутнинской городской Думы  (по согласованию), заместитель председателя общественной комиссии |
| КУРИЛОВА  Валентина Николаевна | заведующий отделом  по социальным вопросам администрации  Омутнинского городского поселения, секретарь общественной комиссии |
| Члены  общественной комиссии: |  |
| ВОЛКОВА  Елизавета Борисовна | заведующий юридическим отделом  администрации  Омутнинского городского поселения |
| ВУДВУДЯК  Фаина Петровна | председатель Омутнинской районной организации Кировской областной организации общероссийской общественной организации «Всероссийское общество инвалидов»  (по согласованию) |
| ГОРЕВ  Павел Валерьевич | председатель Омутнинского местного отделения Всероссийской общественной организации Общество слепых (по согласованию) |
| ГОЛОКОЛЕНОВ  Василий Николаевич | заведующий отделом архитектуры и градостроительства, главный архитектор Омутнинского района  (по согласованию) |
| ЖУРАВЛЕВА  Ирина Валентиновна | представитель регионального отделения  в Кировской области общероссийского общественного движения Народный фронт «За Россию»  (по согласованию) |
| ЗАЙЦЕВА  Анна Христиановна | представитель регионального отделения  в Кировской области общероссийского общественного движения «Народный фронт «За Россию»  (по согласованию) |
| КУРКОВ  Сергей Юрьевич | депутат Омутнинской городской Думы  (по согласованию) |
| МАЛКОВ  Александр Васильевич | глава Омутнинского района  (по согласованию) |
| МАСЛЕННИКОВ  Алексей Анатольевич | депутат Омутнинской городской Думы  (по согласованию) |
| НЕВИНИЦЫН  Андрей Николаевич | начальник отдела надзорной деятельности и профилактической работы Омутнинского района Управления надзорной деятельности и профилактической работы Главного управления МЧС России по Кировской области (по согласованию) |
| ОВЧИННИКОВА  Юлия Владимировна | главный редактор газеты «Рабочая неделя Омутнинского района» (по согласованию) |
| ПОРОШИНА  Людмила Васильевна | председатель Омутнинской городской организации Кировской областной организации Всероссийской общественной организации ветеранов (пенсионеров) войны, труда, Вооруженных сил и правоохранительных органов  (по согласованию) |
| УТКИН  Сергей Григорьевич | заместитель главы администрации  Омутнинского городского поселения |
| ЦЕЛИЩЕВ  Евгений Сергеевич | начальник ОГИБДД МО МВД России «Омутнинский» (по согласованию) |
| ЧЕНЦОВА  Светлана Аркадьевна | заведующий сектором по делам ГО и ЧС администрации Омутнинского района (по согласованию) |

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**ОМУТНИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ**

**ОМУТНИНСКОГО РАЙОНА КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

07.04.2020 № 258

г. Омутнинск

**Об установлении размера средней рыночной цены**

**1 квадратного метра общей площади жилья**

**в Омутнинском городском поселении на 4 квартал 2019 года**

В соответствии с п.2 ч.1 ст.14 Жилищного кодекса Российской Федерации, Приказом Министерства строительства и жилищно-коммунального хозяйства Российской Федерации от 18.09.2019 № 553 /пр «О показателях средней рыночной стоимости одного квадратного метра общей площади жилого помещения по субъектам Российской Федерации на IV квартал 2019 года» и ч.1 ст.4 Закона Кировской области от 02.08.2005 года № 350-ЗО «Об определении размера дохода и стоимости имущества для предоставления гражданам жилых помещений муниципального жилищного фонда в Кировской области» (в редакции Закона Кировской области от 05.07.2007 № 137 - ЗО), постановлением администрации муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области от 26.01.2012 № 15 «О внесении изменений в постановление администрации Омутнинского городского поселения от 24.08.2011 № 217», в целях признания граждан малоимущими и предоставления им по договору социального найма жилых помещений муниципального жилищного фонда, администрация Омутнинского городского поселения ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Установить размер средней рыночной стоимости одного квадратного метра общей площади жилого помещения в Омутнинском городском поселении на 4 квартал 2019 года в целях признания граждан малоимущими для предоставления им по договору социального найма жилых помещений муниципального жилищного фонда в размере 35 185 (тридцать пять тысяч сто восемьдесят пять) рублей.

2. Постановление администрации муниципального образования Омутнинское городское поселение от 22.11.2019 № 1050 «Об установлении размера средней рыночной цены 1 квадратного метра общей площади жилья в Омутнинском городском поселении на 3 квартал 2019 года» считать утратившим силу.

3. Настоящее постановление опубликовать в сборнике основных муниципальных правовых актов органов местного самоуправления муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области и разместить на официальном интернет - сайте администрации Омутнинского городского поселения.

4. Настоящее постановление вступает в силу в соответствии с действующим законодательством.

5. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

И.о. главы администрации

Омутнинского городского поселения С.Г. Уткин